
Secciones
IMPORTANTE REUNIÓN 

Acciones para prevenir 
incendios en las islas 

Destacan una baja en delitos violentos 

Por pedido del Intendente, este miércoles personal de Protección Civil arribó a Villa Constitución. El Municipio y Bombe-
ros Voluntarios pusieron sus recursos a disposición de la Provincia con el fin de evitar este tipo de quemas que ya hemos 
atravesado años anteriores. “No podemos permitir que vuelva a suceder lo mismo”, sostuvo Jorge Berti. P. 5

El trabajo coordinado entre el Centro de Monitoreo Municipal y Fuerzas de Seguridad evidencian una disminución 
de índices delictivos comparados con los registrados los primeros cuatro meses del 2024. En lo que va del año se 
realizaron más de 160 allanamientos. P. 3

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Francisco Zarza
Militante del partido radical; reconoce que las nue-
vas generaciones deben ser parte del cambio, por 
eso decidió involucrarse. P. 2

SEGURIDAD

DEPORTES

Reuniones por 
incendios de 
vehículos 

Los hechos continúan re-
gistrándose y el Municipio 
coordina con las Comisiones 
Vecinales afectadas la insta-
lación de cámaras de segu-
ridad. P. 21

Entrevista 
a Juan 
Cruz Vega
“Cuando me den minutos 
no me sacan más”, dijo el 
futbolista villense que fue 
confirmado como refuerzo 
en San Lorenzo de Alma-
gro. P. 27

COPA ARCELORMITTAL 

Abierto Internacional de Ajedrez
La sexta edición cuenta con la participación de más de 130 
jugadores que representan a 8 países. El torneo se extende-
rá hasta el próximo domingo. P. 14

Luis Baccelli
Lomas del Paraná 
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Multisectorial. 

Operativo en la plaza central
Asesorarán en la inscripción al subsidio energético, inscribirán al BE, brin-
darán gestiones de la tarjeta SUBE y habrá vacunación de calendario. P. 16 

Municipio. 

Un Corte por una Sonrisa 
Coordinado por la Dirección de Acción Social, 200 niños de distintos co-
medores de la ciudad accedieron a cortes de pelo gratuito. P. 20
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Militante del partido radical, estudiante de Ciencia Política y parte del 
equipo de trabajo de la Dirección de Juventudes provincial; reconoce que 
las nuevas generaciones deben ser parte del cambio, por eso decidió in-
volucrarse.

“Hay que renovar la dirigencia política”
Francisco Zarza.

cho atletismo. Mi mamá es precep-
tora de la escuela Mater Dei. Y mis 
dos hermanos que son más chicos 
que yo. 

¿Dónde estudiaste?
Mi familia es católica y siempre 

me pregonaron los valores de la 
iglesia, vivir en comunidad, la soli-
daridad y caridad. Así que fui a es-
cuelas católicas, la primaria la hice 
en la Divino Maestro y la secunda-
ria en la San Pablo. Después me fui 
a estudiar Historia a la UNR de Ro-

sario. Cursé tres años, hasta el 2020 
inclusive. Luego por la cuestión de 
la salida laboral decidí cambiarme 
a Ciencia Política y posponer la 
licenciatura que estaba haciendo 
para más adelante. 

¿Cómo fue que te involucraste 
en el partido?

Durante toda mi adolescencia 
tardía, 17/18 años, me sentí identi-
ficado con los valores de la Unión 
Cívica Radical, incluso sin saberlo 
en ese momento. Me refiero a la 

democracia, a la libertad política, la 
igualdad de derechos, de oportuni-
dades para todos los sectores de la 
sociedad. Un poco esto de identifi-
carse con la clase media, buscando 
el bien común y tratando de igualar 
siempre para arriba y no para aba-
jo. Siempre me moví en esa línea y 
desde fines del año pasado me invo-
lucré más partidariamente. Como 
estudiaba historia y ciencia política 
creía que involucrarme me iba a 
quitar perspectiva o la mirada crí-
tica que hay que tener sobre lo que 

uno estudia; pero hoy en día vién-
dolo desde el otro lado, me parece 
que la participación en los espacios 
políticos es la mejorar herramien-
ta para transformar la sociedad, la 
realidad que vivimos. Es algo que 
puede sonar cliché porque todo el 
mundo lo dice, pero creo que es así. 

¿Algún referente que tengas?
Dos. Uno más histórico: Alfon-

sín. Tanto para el partido radical 
como para mí personalmente es 
una gran figura que siempre reivin-
dicó la democracia y las institucio-
nes. Y más actual, Maximiliano Pu-
llaro. Me gusta mucho la dinámica 
y su forma de trabajar. Considero 
fundamental trabajar día y noche 
por la eficiencia, por la libertad, la 
igualdad y la justicia. 

¿Cómo te ves dentro del ámbi-
to político en un futuro?

Personalmente por lo que estu-
dio y por mi forma de ser, me gus-
tan mucho los ámbitos deliberati-
vos, legislativos. Me gusta el debate, 
el diálogo, tratar de transformar las 
comunidades mediante leyes. Pero 
siempre trabajo por el partido, para 
el bien de la comunidad. No tengo 
ambiciones personales, voy a estar 
a disposición de lo que haga falta. 

¿Objetivos por cumplir?
Recibirme es el próximo. Y luego 

seguir trabajando en la política por-
que transformar aunque sea lo que 
nos rodea es importante. Además, 
hay que renovar la dirigencia política, 
hay un montón de valores por cam-
biar y mejorar. Hay muchas cosas que 
quedaron viejas, por eso quiero in-
volucrarme y aportar aunque sea un 
poquito para mejorar esa situación. 

¿Cómo definirías a Francisco 
Zarza?

Una persona a la que le gusta tra-
bajar por el bien común. Una perso-
na a la que le gusta ser eficiente y me-
jorar el entorno en donde vive. 

Francisco Zarza en la actualidad 
estudia la carrera de Ciencia Políti-
ca, es referente de la Juventud Ra-
dical y trabaja en la Dirección de 
Juventudes del gobierno provincial. 

“Siempre me gustó mucho la po-
lítica, desde muy chico”, recuerda y 
asegura que existen dos valores que 
respeta muchísimo: democracia 
e instituciones. Ve referenciado a 
ambos en dos figuras: Raúl Alfon-
sín y Maximiliano Pullaro. 

En el radicalismo encontró un 
partido que representa sus convic-
ciones. Y si bien comulgaba con 
sus ideas, al principio decidió no 
participar porque consideraba que 
al estudiar de Ciencia Política, ser 
parte podía quitarle la mirada críti-
ca que debía tener sobre su carrera. 
Ahora, ya siendo partícipe activo 
de la UCR, reconoce que esa idea 
era equivocada. “Hoy considero 
que la experiencia que te da militar 
en un partido, conocer el territorio, 
ir a los barrios, representarse con 
los valores, te da un bagaje de ex-
periencia que no conseguís así es-
tudies diez mil libros”, sostuvo. Hoy 
conocemos algo más de la vida de 
Francisco Zarza. 

¿Cuándo y dónde naciste?
Tengo 24 años, soy oriundo de 

Villa Constitución, nací en el Sana-
torio Rivadavia. Viví toda mi infan-
cia en barrio Jardín.

¿Qué recuerdos te quedan de 
tu infancia?

Jardín era un barrio muy lindo 
porque se podía jugar en la calle. 
Tengo recuerdos de mis amigos de 
la cuadra, de salir a andar en bici-
cleta. Jugar a la pelota en la roton-
da, soy un apasionado del fútbol e 
hincha de Independiente. Ya en la 
adolescencia recuerdo mi etapa en 
la asociación de ajedrez. 

¿Cómo está compuesta tu fa-
milia?

Somos cinco. Mi papá trabaja 
Cooperar y es deportista, hace mu-
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El comisario supervisor Víctor Plouga-
nou brindó una entrevista a Diario La 
Ciudad en donde se refirió a las me-
joras en el trabajo diario del personal 
de la Unidad Regional VI de Policía 
y a la cantidad de allanamientos que 
pudieron desarrollarse a lo largo de lo 
que va del 2024, resaltando la buena 
labor de la Policía de Investigaciones 
y cómo se ha conseguido corregir 
algunas cuestiones que habían sido 
solicitadas desde el MPA. Esto, para 
Plouganou, no sólo se traduce en ma-
yores detenciones de investigados y 
secuestros de objetos robados; sino 
también en una merma en los hechos 
delictivos. “Llevamos alrededor de 
160 allanamientos con PDI, en la ma-
yoría de los mismos con detención de 

los requeridos o principales investiga-
dos; como así también secuestros de 
elementos robados que a posterior 
son restituidos a sus propietarios. No-
tamos hoy un descenso en lo que es el 
índice del delito”, comentó el comisa-
rio y agregó: “Venimos bien y tratare-
mos de seguir de esta manera”. 
En relación a la Justicia explicó que en 
este tiempo se ha tratado de corregir 
varias cosas que la Fiscalía solicitaba 
como la colecta de medios probato-
rios y las tareas investigativas que rea-
liza el personal para poder brindar las 
herramientas con las que las fiscales 
tiene la posibilidad de poder hacer 
cumplir el Código Penal. “Esta instan-
cia depende mucho de la Policía, por-
que no deben ser escasos los recursos 

Más de 160 allanamientos

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

EN COMPARACIÓN A LOS PRIMEROS CUATRO MESES DEL 2024

Dirección de Prevención y Seguridad Ciudadana.

El funcionario municipal Paulo Baldini sostuvo que luego de un inicio de año complicado, con robos violentos que antes no se 
veían en la ciudad; hoy se encuentran en una etapa más calma. Destacó el compromiso de cada uno de los vecinos por llamar al 
911 y desalentar acciones delictivas.

Remarcan una baja en el índice 
de delitos violentos en la ciudad 

Paulo Baldini, director de Preven-
ción y Seguridad Ciudadana, fue 
consultado por Diario La Ciudad 
luego que desde la Unidad Regional 
VI de Policía destacan una baja en 
los hechos delictivos. 

El funcionario municipal dijo 
estar de acuerdo con estos datos, 
aunque dejó en claro que de todos 
modos se está lejos de lograr lo que 
pretenden en materia de preven-
ción y seguridad. 

“Habíamos tenido un incremen-
to notorio en los primeros cuatro 
meses del año, los delitos en nues-
tras estadísticas habían volado”, 
comentó y explicó que ante esto la 
principal preocupación de las auto-
ridades era el grado de violencia con 
los que se cometían; principalmente 
en los escruches o en los ingresos a 
los comercios, “durante esos meses 
tuvimos varios hechos con utiliza-
ción de armas de fuego que no eran 
común en nuestra ciudad”, sostuvo. 
A la par, “tuvimos un pico muy alto 
también en la sustracción de motos, 
de autos y camionetas”, agregó. 

“Con un trabajo desde el área de 
Monitoreo con las cámaras de pre-
vención del Municipio y en coordi-
nación con las fuerzas de seguridad, 
más que nada con la Policía se ha 
logrado desalentar esa actividad de-
lictiva”, aseveró Baldini, pero repitió 
que de igual modo, no se cumple en 
su totalidad el objetivo que procu-
ran para la ciudad. “Estamos muy 
lejos de lo que nosotros pretende-
mos y de lo que la ciudadanía recla-
ma. Queremos estar tranquilos en 
todo momento”, recalcó.

Para Baldini, el compromiso del 
vecino en alertar al 911 es funda-
mental, además de ser algo que vie-
ne pregonando en todo momento. 
“En ese llamado que puede desalen-
tar alguna actividad delictiva, más 
la radicación de la denuncia son 
fundamentales. No podemos olvi-
darnos que si no hay radicada una 
denuncia, el sistema penal no em-
pieza a funcionar. Todo parte desde 
allí”, recordó.

A su vez, tener una estadística de 
denuncias colabora para que el Es-
tado local pueda gestionar recursos 
en la Provincia. “Lamentablemente 
tenemos cercanía a Rosario, una 
ciudad que tiene un índice delictual 
muy importante entonces cuan-
do la Provincia desarrolla políticas 
públicas en materia seguridad, nos 

“De igual modo, estamos muy lejos de lo que pretendemos”, aclaró.

pasa lo que nos pasó que nuestros 
recursos tanto de hombres como de 
medios se las llevan a trabajar a la 
ciudad de Rosario”, dijo. 

En ese sentido recordó que 
pese al aumento del delito que se 
vivió durante los primeros meses 
del año, Nación decidió retirar la 
Gendarmería de nuestra ciudad y 
trasladarla a la zona rosarina. “El 
intendente Jorge Berti continúa con 
las gestiones para lograr que regrese 
porque era una fuerza federal muy 
importante en todo lo que tenía que 
ver en la planificación en cuestiones 
de saturación o en trabajos puntua-

les con la fuerza policial provincial. 
Para nosotros, para la ciudad y para 
nuestros vecinos no fue grato que 
una fuerza de seguridad de sus ca-
racterísticas, con una autonomía 
propia se nos vaya del accionar pre-
ventivo en las tareas que tenía acá 
en la ciudad”, dijo el funcionario 
municipal. 

Pese al retiro de la fuerza federal, 
Baldini valoró los cambios en Pre-
fectura Naval. “Hoy también puedo 
destacar que con la impronta del 
nuevo jefe hay una participación 
más activa en la seguridad ciuda-
dana y un compromiso de tratar de 

suplir en cuestiones que tenían que 
ver con Gendarmería”.

En relación a otros temas que 
hoy preocupan, Baldini fue claro: 
“Lamentablemente el área que me 
toca conducir siempre es un área 
que viene detrás del problema. 
Nunca podemos avanzar con los 
recursos humanos, tecnológicos, 
logísticos en lo que tiene que ver 
con la problemática de seguridad. 
Los delitos menores o comunes que 
se están sucediendo en la ciudad te 
van trasladando de un barrio a otro”. 

De todos modos, aclaró que de 
los 55 barrios villense, no todos 

sufren hechos delictivos. “Los que 
están más expuestos son los de la 
periferia e ingresos a la ciudad. 
Esos son los barrios con los que 
venimos manteniendo reuniones 
porque tanto Los Cardales, 25 de 
Mayo, Hoppe, Talleres, Parque 
Acindar; son barrios que en los úl-
timos 15 días se les ha incrementa-
do el hecho delictivo, andan por los 
techos, se roban un picaporte, una 
canilla. Esas son cuestiones que si 
bien no podemos comparar con 
delitos que suceden en otras ciuda-
des, a nuestros vecinos les genera 
intranquilidad”. 

probatorios para que nos pueda dar la 
posibilidad de obtener un allanamiento 
y que después pueda dejar detenida a la 
persona que está investigada, eso es lo 
que uno trató de orientar y se fue modi-
ficando”, sostuvo. En ese contexto agra-
deció a las fiscales “por la celeridad en 
las causas que se vienen manejando”. 
Por último, si bien resaltó una merma en 
los índices de delito, dejó en claro que 
“por supuesto uno tiene que tener la 
mayor prevención necesaria en la calle, 
hoy contamos con un recurso logístico 
que nos gustaría que sea mayor. El ob-
jetivo es sumar móviles policiales, por 
lo que esperamos mediante la compra 
que hizo Provincia estar recibiendo en 
los próximos días. Eso lo determinará el 
Ministerio de Seguridad”, comentó. 
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Interés General
EN EL PALACIO MUNICIPAL

Nueva ganadora
Graciela Medina, ganadora del 
Bingo La Ciudad Suma!, ganó 
por tercera vez y recibió su pre-
mio. Fiel lectora de Diario La 
Ciudad contó que juega sólo 
para “divertirse, pasarla bien, 
estar informada y si se puede 
ganar, mucho mejor”. En esta 

última oportunidad la que jugó 
fue su nieta, así que decidió que 
el premio fuera para ella. Gra-
ciela aconsejó a todos que se 
suscriban al diario, “les llega el 
diario, juegan todos los lunes, y 
también tienen la posibilidad de 
ganar como yo”, sostuvo.

BINGO LA CIUDAD SUMA!

Los encuentros están dirigidos a docentes, estudiantes y público en gene-
ral interesado en la temática. La organización está a cargo de las Direccio-
nes de Género y de Educación.

Capacitación 
“De ESI se habla” 

Desde hoy.

La Municipalidad de Villa Consti-
tución, a través de las direcciones 
de Género y de Educación lanzó 
una serie de encuentros bajo la te-
mática “De ESI se habla” dirigidos 
a docentes, estudiantes y público 
interesado en la temática.

Los mismos tendrá lugar los 
días jueves 15, 22 y 29 de agosto en 
el Salón de Actos Municipal, ini-
ciando a las 18 horas.

El temario incluirá ESI y Géne-
ro, Infancias y adolescencias trans, 
Grooming; y quienes deseen partici-
par deberán inscribirse en el link dis-
ponible en la página web del Munici-
pio (www.villaconstitucion.gob.ar). 

“Como nos pidió el intenden-
te estamos articulando entre las 
distintas áreas del municipio, en 

ese caso con la Dirección de Edu-
cación planificamos esta actividad 
conjunta. Tiene que ver con una 
capacitación de Educación Sexual 
Integral y protección hacia los ni-
ños y niñas”, comentó Pilar Sán-
chez, a cargo de la Dirección de 
Género local.

Se trata de una capacitación 
abierta, con cupo limitado de 60 
personas por el espacio físico. 

Será incentiva, con carga hora-
ria y asistencia “que nos permitirá 
poder conversar acerca de estos 
temas y del riesgo que corren los 
niños y niñas cuando en el colegio 
no se habla de ESI; en protección 
de la niñez y la adolescencia por 
supuesto, esa es la base de esta ca-
pacitación”, prosiguió. 

Además, explicó que el fin de 
esta capacitación es brindar he-
rramientas a todos los actores. 
Por un lado, a los docentes “para 
que puedan articular con distintas 
instituciones de la ciudad que se 
ocupan de esta problemática como 
Niñez en primer y segundo nivel; 
y Justicia”. También a los padres y 
madres, “para que puedan detectar 
rápidamente estas situaciones. Y 
para que los chicos también ten-
gan herramientas para proteger sus 
cuerpos y entender cuáles son sus 
derechos”. 

Por último, Sánchez anticipó 
que en caso de ser requerido por la 
población la intención es abrir ins-
cripciones para una nueva edición 
de esta capacitación. 
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IMPORTANTE ENCUENTRO

Por pedido del Intendente, personal de Protec-
ción Civil arribó a nuestra ciudad con el fin de 
comenzar a coordinar trabajos mancomunados 
para intentar evitar focos ígneos. Las autorida-
des locales pusieron a disposición todos sus re-
cursos para colaborar con la Provincia. 

Municipio, Provincia y Bomberos aúnan 
esfuerzos para prevenir incendios en islas

“No podemos permitir que suceda lo de años anteriores”, sostuvo Berti.

De acuerdo con la Organización 
Meteorológica Mundial (OMM), 
este año se produciría una transi-
ción hacia La Niña, que llegaría en 
la primavera, afectando al Litoral y 
la región con lluvias por debajo de 
lo normal. Frente a esta probabili-
dad, los ministerios de Ambiente y 
Cambio Climático y de Gobierno 
del Gobierno de Santa Fe convoca-
ron días atrás reuniones con autori-
dades de toda la provincia con el fin 
de coordinar el manejo del fuego.

Los incendios en las islas son 
un tema de agenda para las autori-
dades ya que es una problemática 
que atravesamos cada año. En ese 
sentido, y ante la preocupación del 
intendente Jorge Berti es que ayer 
arribó a la ciudad una comitiva de 
Protección Civil provincial para co-
menzar a trabajar en cuestiones de 
prevención. 

“Anoche (por el martes) tuve 
una charla con Marcos Escajadillo, 
director de Protección Civil de la 
provincia y se comprometió a que 
hoy (por el miércoles) a primera 

hora iban a arribar representantes 
de su secretaría. Eso lo valoramos 
enormemente, que estén en el te-
rritorio porque todos sabemos que 
esta es una cuestión que se volverá 
a repetir”, comenzó el diálogo con 
nuestro medio el intendente. Ante 
este panorama, considera necesa-
rio iniciar los trabajos preventivos, 
“todo lo que podemos hacer en 
virtud de lo basto de nuestras islas, 
necesitamos una acción rápida y 
preventiva; y no que sea una actua-
ción posterior a lo que tiene que ver 
con el fuego”. 

Luego del encuentro, Berti se 
mostró satisfecho porque considera 
que “se están tomando las medidas 
necesarias porque hay un trabajo 
que ya informó Pullaro que se está 
haciendo en conjunto con otros go-
bernadores para que a través de la 
logística que tienen estas provincias 
se pueda confluir cuando hay algún 
tipo de quemas”. 

“No podemos permitir que nos 
vuelva a pasar, lo que sucedió an-
teriormente. Ya sabemos qué es lo 

El proyecto presentado por Borgatta y Rubicini solicita una audiencia con 
el Ministerio de Ambiente y Cambio Climático de Santa Fe.

Piden información sobre 
medidas por nuevos focos 

Incendio en las islas.

En el Concejo se presentó un pro-
yecto de resolución solicitando au-
diencia con el Ministerio de Am-
biente y Cambio Climático de Santa 
Fe, frente a los nuevos focos de in-
cendio registrados en zona de islas. 

La preocupación por nuevos fo-
cos de incendios es latente en toda 
la comunidad villense y la región, 
entendiendo también que las futu-
ras condiciones climáticas que se 
anuncian generarían un ambiente 
propicio para la quema indiscrimi-
nada de pastizales. 

En este marco, tomando la preo-
cupación de los vecinos y vecinas, y 
con el objetivo de comenzar a pre-
ver medidas conjuntas poniendo a 
disposición las herramientas legis-
lativas locales que sean pertinentes, 
los concejales de Unión por la Patria 
Alejandrina Borgatta y Nicolás Ru-

“Hay que informar en detalle sobre los programas que la Provincia anunció”.

Los funcionarios locales y provinciales se reunieron ayer en el palacio municipal.

Interés General 

que pasa y ante eso tenemos que 
trabajar fuertemente en preven-
ción”, sostuvo Berti. 

A su vez dejó en claro que el 
Municipio y los Bomberos Volun-
tarios de Villa Constitución ponen 
a disposición todos los recursos 
para colaborar en esta situación. 
De igual modo, pidió por el accio-
nar del gobierno entrerriano ya que 
“el 90% de los incendios se suceden 
en islas de Entre Ríos. Tienen que 
tener prevención porque sino des-
pués nuestros bomberos y brigadis-
tas deben hacer un trabajo a destajo 
y exponiéndose”, recalcó. 

Por último valoró que esta visita 
del miércoles muestra que “el Go-
bierno provincial está tomando el 
toro por las astas, esperemos que lo 
haga también la provincia de Entre 
Ríos”. 

A su turno, Carlos Dolce recal-
có que los lineamientos planteados 
por el gobernador Maximiliano 
Pullaro son de un trabajo conjun-
to, y ante eso fue la visita a Villa 
Constitución. “Además de poner a 
disposición todos los recursos pro-
vinciales, la intención es coordinar 
con los bomberos y el Municipio 
para poder optimizar cada uno de 

los recursos que pueden aportar 
estas instituciones. En base a eso 
poder dar una respuesta inmedia-
ta”, sostuvo. 

Más adelante Dolce vaticinó que 
los incendios en la zona de islas, 
tal como en años anteriores, será 
un tema que estará de forma per-
manente durante los últimos meses 
del 2024. “La idea es trabajar en la 
prevención, optimizar los recursos, 
y poder responder de la forma más 
rápida posible. Como así también 
trabajar en la concientización para 
evitar que estos incendios sucedan”, 
finalizó. 

Curso.

Mecánica 
de motores

El senador Germán Giacomino 
informó que se encuentra abier-
ta la inscripción para realizar el 
curso de Mecánica de Automo-
tores. 

Se trata de una capacitación 
gratuita, online que contará tam-
bién con prácticas presenciales 
que comenzará el próximo lunes 
19 de agosto. 

El principal requisito es ser 
mayor de 18 años.

La modalidad será mixta, una 
parte virtual y luego las prácticas 
presenciales y contará con la en-
trega de certificado.

Los interesados en sumarse 
pueden completar el formulario 
de inscripción online, el link para 
acceder al mismo se encuentra 
publicado en el Facebook del Se-
nador (@germangiacomino1). 

Para consultas comunicarse al 
teléfono 3462-676397. 

La capacitación será 
con modalidad mixta e 
iniciará el próximo lunes.

bicini presentaron un proyecto de 
resolución que cita a las autoridades 
provinciales competentes, para co-
menzar a abordar la problemática.

“Queremos comenzar a trabajar 
con previsión, y por esto conocer 
en detalle los protocolos preventi-
vos anunciados que tiene prepara-

do la Provincia de Santa Fe a través 
de su Ministerio de Ambiente y 
Cambio Climático que encabeza 
Enrique Estévez, y por el villense 
Diego Martín como coordinador 
de Cambio Climático. Sabemos 
también que, por una cuestión de 
jurisdicción, la prohibición sólo 
puede darse por una ley de la pro-
vincia de Entre Ríos y por lo que, 
los ministerios de Santa Fe y En-
tre Ríos anunciaron el diseño de 
un plan conjunto para prevenir las 
quemas en las islas”, agregó.

“No nos queremos quedar en 
declaraciones en los medios”, indi-
có la concejal para continuar: “La 
situación de insalubridad pública y 
ambiental que ha generado en años 
anteriores las quemas irregulares en 
la zona de las islas, mantiene alerta-
da actualmente a toda la población 
de la ciudad de Villa Constitución y 
sus autoridades, y entre los deberes 
de este cuerpo de concejales se en-
cuentra representar proactivamente 
las demandas e inquietudes de la co-
munidad, por eso esta necesidad de 
contar con una audiencia con el Mi-
nistro y el secretario provincial de 
Ambiente, para obtener informa-
ción sobre los programas previstos a 
implementarse, dispuestos también 
a ser parte de una búsqueda conjun-
ta de medidas preventivas”.
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Consultas al teléfono 
3400498524 o al email 
centrocomercialccipvc@

gmail.com

ACTIVIDAD LEGISLATIVA

La iniciativa busca que esta sección participe en los operativos de limpieza 
que el Municipio lleva a cabo en los barrios con el fin de concientizar sobre 
la tenencia responsable de animales e informar las normas de convivencia 
que rigen en torno a esto.

El Concejo aprobó la incorporación  
de Veterinaria a “Villa Más Limpia” 

Bloque Juntos por el Cambio.

Luego de la reciente incorporación 
del programa “Villa Más Limpia” 
que lleva a cabo el Municipio de Villa 
Constitución, realizando operativos 
de limpieza y ordenamiento en los 
barrios de la ciudad; la concejal de 
Juntos por el Cambio Leticia Pieretti 
propuso que el área de Veterinaria se 

sume a estos recorridos, atendiendo 
a la necesidad de concientizar sobre 
la tenencia responsable de animales y 
lograr que los vecinos acaten las nor-
mas de convivencia.

“Hablando con distintos vecinos 
vemos que es necesaria la importan-
cia de concientizar, del orden, la lim-

Olga Mendoza.

Leticia Pieretti.

El comedor celebrará el Día del Niño el próximo 25 de agosto y apela a la 
solidaridad de la comunidad.

El curso será dictado por profesionales de la UNR y abordará estrategias 
efectivas para promover a las empresas, captar audiencia, crear contenido 
y utilizar al máximo plataformas como Instagram, Facebook y TikTok.

Solicitan colaboración 
para “Corazoncitos Felices” 

Capacitación para impulsar 
ventas en redes sociales

Barrio Las Palmeras.

Organiza el CCIP.

Olga Mendoza del comedor “Co-
razoncitos Felices” de barrio Las 
Palmeras informó que celebrarán el 
Día del Niño el próximo domingo 
25 de agosto, y ante esto solicita la 
colaboración de la comunidad.  

“Estamos a la espera de la ayuda 
de la gente solidaria como siempre 
y también hemos presentado notas 
al Municipio, Concejo y al Senador 

que ya nos ha acercado un váucher 
que vamos a utilizar para comprar 
cosas para ese día”, comenzó la char-
la. 

Mendoza explicó que la inten-
ción es repetir la celebración con 
actividades que realizan todos los 
años como juegos recreativos, pa-
yasos, merienda y castillos inflables; 
pero para poder hacerlo es imperio-

sa la solidaridad de los vecinos. 
A su vez, comentó que la situa-

ción diaria para mantener el servi-
cio es complicada. Están trabajan-
do tres veces a la semana (lunes y 
viernes con merienda y miércoles 
con comida), “por el momento sólo 
estamos recibiendo ayuda del Mu-
nicipio y pidiendo. Hay familias que 
me conoce, gente que siempre nos 

El Centro Comercial, Industrial 
y de la Producción organiza una 
nueva capacitación que será sin 
cargo para sus asociados. Se trata 
de “Vender e impulsar mi empre-
sa en redes sociales” y está dirigida 
a propietarios de negocios o em-

presas, mandos medios, así como 
a pequeños emprendimientos fa-
miliares y personal. El curso será 
dictado por docentes de la Uni-
versidad Nacional de Rosario y se 
desarrollará en la sede del CCIP 
ubicada en Sarmiento 902 de nues-

tra ciudad. La fecha pactada es el 
martes 27 de agosto dando inicio a 
las 13.30 horas. 

Los interesados en participar 
deben completar el formulario de 
inscripción online (https://forms.
gle/VC2tpqaqFSh8QpqSA). 

como ésta disponga a los dispositivos 
que se realicen en los barrios de Villa 
Constitución para que colaboren en 
los trabajos ya dispuestos desde una 
mirada del cuidado, higiene y tenen-
cia de los animales; dialogando con 

los vecinos sobre las normas vigentes 
y concientizando e informando a la 
población”.

Sin modificaciones la iniciativa de 
Leticia Pieretti fue aprobada en la se-
sión ordinaria del día de ayer. 

finalizó. 
Los interesados en colaborar 

pueden contactarse al teléfono 
3400581851. 

Se entregará certificación y ma-
terial de cursado; los cupos son 
limitados y las consultas puedan 
realizarse al teléfono 3400498524 
o al email centrocomercialccipvc@
gmail.com. 

Como resumen del contenido a 
abordar en la jornada, el CCIP ex-
plicó que “la llegada de la Revolu-
ción 4.0 ha cambiado el paradigma 
de la comunicación. Ahora, al defi-
nir nuestro plan de comunicación, 
tenemos que tener en cuenta múl-
tiples canales y soportes”. Ante esto 
es que durante la jornada se abor-
darán estrategias efectivas para 
promover y aumentar las ventas 
de la empresa a través de las redes 
sociales. Así como también técni-
cas para identificar a la audiencia 

y para la creación de contenido 
atractivo.

Por otra parte se brindarán re-
cursos para el uso de plataformas 
como Facebook, Instagram, Twit-
ter y TikTok; trascendentales para 
alcanzar objetivos comerciales.

Por último abordarán técnicas 
de gestión de la comunidad, aná-
lisis de métricas y casos de estudio 
de éxito para inspirar a los asisten-
tes a llevar la presencia de su marca 
en redes sociales al siguiente nivel.

El Concejo autorizó en el mes de 
marzo al Departamento Ejecutivo 
Municipal de manera excepcional 
a contratar en forma directa para la 
prestación del servicio de poda, esca-
monda y limpieza en todo el territorio 
de esta ciudad, entendiendo como 

prioridad la seguridad comunitaria. 
Ante esto, y pasado ya un tiempo 
acorde es que Pieretti pidió una au-
diencia para que se informen los so-
bre los resultados de los trabajos para 
despejar la visibilidad de cámaras de 
monitoreo y sobre las luminarias LED.

Poda por seguridad

pieza y el cumplimiento de las nor-
mas; y ante esto creemos que el área 
de Veterinaria debería participar. 
Por un lado vemos caballos sueltos, 
pero también está muy presente la 
cuestión de los perros en la misma si-
tuación. Muchos vecinos plantean la 
cuestión de la rotura de las bolsas de 
basura, de las heces en la vía pública. 
Creo que eso también tiene que ver 
con la concientización de la limpieza. 
Viendo esta campaña considero que 
es una pata que debe estar porque es 
una buena oportunidad de atender 
estas problemáticas”, comentó la edil 
del PRO.

De esta manera, el proyecto de 
Resolución presentado detalla en su 
articulado lo siguiente: “Incorpóre-
se al personal del área Veterinaria, 

está ayudando con harina, azúcar y 
leche principalmente”, dijo. 

“Hoy vienen 110 chicos, estamos 
repartiendo 45 viandas tres veces en 
la semana; también tenemos abueli-
tos”, agregó. 

Tal como sucede con otras cola-
boradoras que hemos entrevistado, 
Mendoza dejó en claro que la de-
manda ha crecido exponencialmen-
te. “Hay muchas familias que antes 
no venían y ahora están asistiendo a 
este comedor y a muchos otros. Con 
todas las compañeras que hablamos 
se dice lo mismo. Cada vez vienen 
más chicos, más familias. Está muy 
difícil todo”, se lamentó. 

Otro punto importante es que a 
la par que crece la asistencia, baja la 
mercadería disponible. “Todos los 
comedores y merenderos hemos re-
cortado los días porque no se llega”, 
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Fernández anticipó que hoy jue-
ves se llevará a cabo una inter-
vención en una de las paradas de 
colectivos ubicada sobre calle 14 
de Febrero entre 12 de Octubre y 
Güemes. “El Municipio en su mo-
mento hizo las veredas, pero la ga-
rita está en una situación bastante 
fea así que se recuperó, se pintó 

y se le hizo un gran ventanal para 
que la gente que espera el colecti-
vo esté más segura”, enumeró. En 
ese sentido, en la jornada de hoy 
harán una intervención “para dar-
le un poco más de vida junto con 
algunos alumnos de la escuela 25 
de Mayo y el Partido Socialista”, 
finalizó.

Intervención de garita

La Vecinal sostiene que un 95% del barrio mantiene sus espacios comunes limpios.

Allí se pueden depositar botellas para construir tablas de SUP.

El presidente vecinal valoró el acompañamiento de los vecinos para man-
tener en condiciones las calles y veredas; como así también del Municipio. 
De igual modo se mostró molesto porque en materia seguridad no están 
teniendo las mismas respuestas por parte de las autoridades.

Martínez resaltó la limpieza 
y el orden en barrio Centro II

Comisión.

El presidente vecinal de Centro II, 
Daniel Martínez, fue entrevistado 
por Diario La Ciudad para hacer 
un repaso sobre los proyectos y 
gestiones que la Comisión lleva a 
cabo, como así también dialogar 
sobre la actualidad del barrio. 

En primer lugar resaltó las 
condiciones de limpieza en el 
vecindario, “está todo limpio, no 
podemos quejarnos. Las calles 
están limpias y los vecinos se han 
acostumbrado a mantener or-
denado también los frentes”, re-
calcó aunque reconoció que hay 
algunos casos en donde los veci-
nos aún no se han acostumbrado 
“pero llamando la atención lo va-
mos solucionando, porque en ge-
neral todos queremos un barrio 
más limpio y ordenado”. 

Para mantener el barrio en 
condiciones, Martínez resal-
tó como prioritario también el 
trabajo que realizan a través del 
programa “Yo Cuido Mi Barrio”; 
como además las distintas coope-

PARA LA CONSTRUCCIÓN DE TABLAS DE SUP

La Comisión Vecinal colocó un nuevo botellón y 
así colabora en la iniciativa ecológica y deportiva 
del concejal de Unidos para Cambiar Santa Fe.

Barrio 25 de Mayo se sumó 
al proyecto de Diego Soreira

“La Ciudad de Cara al Río”.

“La Ciudad de Cara al Río” es 
un proyecto en el cual trabaja el 
concejal de Unidos para Cambiar 
Santa Fe, Diego Soreira; con el 

rativas que suelen realizar mante-
nimiento en la zona. 

En relación al programa “Villa 
Más Limpia” comentó que aún no 
se ha informado una fecha para 
el operativo en el barrio, pero de 
todos modos resaltó que Centro 

II “está limpio”, y no es una prio-
ridad. “Sí solicité que se ponga 
especial atención en el zanjón 
de Pampa porque vienen de to-
dos los barrios a tirar basura ahí 
y cuando llueve se inunda barrio 
Cilsa. En lo demás, Centro II está 

limpio en un 95%”, sostuvo. 
Por otra parte, agradeció a 

Alejandra Vallasciani (directora 
del Obrador Municipal), “porque 
está siempre al pie del cañón res-
pondiendo mis consultas” y tam-
bién a Oscar Bardey (director de 
Vecinales) porque “ante cualquier 
cosa me comunico y está siempre 
presente”. 

En ese sentido recalcó además 
la importancia de mantenerse pa-
ciente ante los reclamos, “somos 
un montón de barrios los que 
integramos la ciudad, y las auto-
ridades no pueden dar respuesta 

a todos juntos; pero si se espera, 
llega”, aclaró. 

En relación a la seguridad, no 
mostró el mismo entusiasmo ya 
que recordó que en enero pasado 
se presentó un pedido para la ins-
talación de cámaras de seguridad; 
“al día de hoy no hemos tenido 
respuesta”, se lamentó. 

“La Vecinal ya hizo las gestio-
nes que tenía a su alcance, no po-
demos hacer más. Terminamos 
siempre en lo mismo, esperan-
do y esperando. En ese sentido, 
se está en deuda con la gente de 
nuestro barrio”, finalizó. 

bajando con alumnos de la escue-
la técnica N° 669 “Gral. José de 
San Martín”, y luego se sumaron 
las comunidades educativas de 
San Pablo y Divino Maestro.

En los últimos días, la Comi-
sión Vecinal de barrio 25 de Mayo 
presidida por Diego Fernández 
colocó un botellón en una de 
sus plazas con el fin de colaborar 
también con este proyecto. 

“Es una iniciativa muy linda, 
Diego Soreira se puso en contac-
to con nosotros porque sabe que 
estamos muy comprometidos con 
el tema del reciclado. Lo único 
que hicimos fue construir un bo-
tellón para reciclar botellas que 
si son de la misma medida mejor 
aún”, comentó el presidente ve-
cinal. Vale destacar que con las 
botellas se confeccionan las tablas 
de SUP. 

La misión de este proyecto es 
fomentar el cuidado del medio 
ambiente y del deporte en con-
junto; como así también poner en 
práctica la regla de las 3R: Redu-
cir, Reutilizar y Reciclar. 

“Las tres erres pretenden de-
sarrollar hábitos de consumo 
responsable y concientizar a los 
vecinos a tirar menos basura, 
ahorrar dinero y ser un consumi-
dor más responsable reduciendo 
así la huella de carbono”, explicó 
Soreira. Otro punto central de 
este proyecto es poner a los jó-
venes de cara al río a través del 
deporte. 

acompañamiento de su par Fran-
cisco Bracalenti y el grupo de tra-
bajo. 

La intención de esta iniciati-
va ecológica y deportiva es crear 
tablas de SUP sustentables para 
luego enseñar la práctica de esta 
disciplina náutica a jóvenes de la 
ciudad.

En primer lugar comenzó tra-

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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POR GESTIONES DEL MUNICIPIO

Funcionarios de las provincias de Santa Fe y Bue-
nos Aires trabajaron en los últimos días para co-
nocer cuál es el estado actual y saber qué otras 
reparaciones se necesitan hacer en el lugar.

Realizaron tareas de relevamiento 
en el puente de Arroyo del Medio 

Trabajos interprovinciales.

El Municipio de Villa Constitución 
informó que gracias al compromiso 
conjunto entre las autoridades de 
vialidad de las provinciales de Santa 
Fe y Buenos Aires, y ante el pedido 
de evaluación, se realizaron repa-
raciones en el ingreso al puente de 
Arroyo del Medio que conecta am-
bas provincias. 

Además, se ha iniciado un es-
tudio estructural exhaustivo con la 
participación de ingenieros y técni-
cos especializados de la provincia de 
Santa Fe y la de Buenos Aires, para 
evaluar la transitabilidad y determi-
nar los próximos pasos a seguir en 
esta infraestructura clave para nues-
tra región. 

“Agradecemos el rápido accionar 
y el trabajo en equipo para garanti-
zar la seguridad y funcionalidad del 
puente, tanto en el presente como 
en el futuro”, sostuvieron desde el 
Municipio.

En ese marco, días atrás se hi-
cieron presentes en el lugar Diego 
Cernuschi (encargado de proyec-
ción y mantenimiento de puentes 
en Buenos Aires) y Claudia Duarte 

(jefa de la división Puentes de Con-
servación de Santa Fe).

Diario La Ciudad acompañó a 
los funcionarios durante sus tra-
bajos en el límite interprovincial 
y allí brindaron detalles sobre las 
últimas labores realizadas en el 
lugar. 

“En esta oportunidad lo que vi-
nimos a hacer fue un relevamiento 
de toda la parte que está bajo la su-
perficie de agua, habiendo detecta-
do tanto por el lado de la provincia 
de Santa Fe como de la provincia 
de Buenos Aires ciertas falencias 
en el puente”, comentó Cernuschi. 
En ese sentido, con el apoyo de los 
buzos tácticos de la provincia de 
Santa Fe se pudo analizar y estu-
diar la infraestructura para tomar 
recaudos a futuro, y relevar si el 
puente tiene indicios de socava-
ción, entre otras acciones. 

“Hoy nos vamos con un primer 
panorama”, prosiguió el funcionario 
bonaerense explicando que de igual 
modo no pudo concretarse todo lo 
planificado por las condiciones cli-
máticas. Entendiendo esto, comen-

Con los últimos trabajos se podrá saber qué reparaciones se necesitan realizar.

Andrés Avilé, bloque Inspirar.

El concejal solicita al Gobierno provincial que intervenga las arterias For-
mosa y Silvestre Begnis. Los proyectos nacen a raíz de los constantes re-
clamos de los vecinos.

Avilé pide informes por 
dos calles en mal estado

Bloque Inspirar.

En el regreso de las sesiones ordi-
narias al Honorable Concejo Mu-
nicipal, Andrés Avilé presentó dos 
proyectos tendientes a dar respuesta 
a inquietudes que le presentan los 
vecinos. 

Ante esto, y atendiendo los re-
clamos efectuados por la Comisión 
Vecinal de barrio Cilsa respecto a la 
repavimentación de calle Formosa, 
es que solicita conocer si será inclui-
da en futuros proyectos. 

Interés General 

tó que “luego lo completará la inge-
niera (Duarte) con la batimetría que 
es básicamente tener el relieve del 
fondo del cauce para en conjunto a 
lo que se hizo con los buzos tácticos 
podamos tener un panorama más 

claro de cómo está la situación de la 
fundación del puente”. 

A su turno, Duarte agregó que 
en líneas generales se encontraron 
con la situación que premeditaban. 
“Aparentemente está todo cómo lo 

esperábamos, no hay grandes so-
cavaciones. Con el próximo tra-
bajo junto a Prefectura sabremos 
con exactitud las reparaciones que 
habrá que hacer en el puente”, fina-
lizó la funcionaria provincial. 

más, en momentos de lluvia copiosa 
se inunda”, explicó el concejal del 
bloque Inspirar. 

“Estos proyectos nacen, como 
tantos otros, de los reclamos que nos 
plantean los vecinos cuando desde 
el bloque nos llegamos hasta los ba-
rrios para dialogar con ellos”, aclaró. 

En ambos casos, el concejal lo 
que solicita es enviar una nota al 
ministro de Obras Públicas de la 

provincia Lisandro Enrico y al se-
nador Germán Giacomino para que 
informen qué medidas se tomarán 
en dichos lugares y así comenzar a 
dar respuesta a los reclamos de los 
vecinos. 

“Nuestra responsabilidad como 
concejales es seguir trabajando en 
distintas acciones que mejoren el 
tránsito y la accesibilidad en la ciu-
dad”, finalizó. 

Tal como había anticipado, el con-
cejal Andrés Avilé se encuentra tra-
bajando junto al diputado provin-
cial Juan Argañaraz para realizar 
las gestiones necesarias para que 
la provincia de Santa Fe adhiera al 
uso de la licencia de conducir en 
formato digital; luego que fuera in-
corporada por decreto nacional en 
el año 2019. “Lo que estamos solici-

tando es que el Poder Ejecutivo de 
la provincia de Santa Fe haga las 
gestiones correspondientes ante 
las autoridades nacionales para 
que con la mayor celeridad posible 
se homologue y habilite la licencia 
de conducir en formato digital para 
que los conductores santafesinos 
puedan contar con este beneficio”, 
explicó.

Licencia de conducir digital

La misma fue deteriorada por el 
paso de los camiones cuando se des-
viaba el tránsito en las Dos Rutas; y 
en varias ocasiones se comunicó por 
parte de las autoridades que iba a 
ser restaurada una vez finalizada esa 
obra. “La Provincia se comprometió 
con el Municipio a reparar esta ca-
lle”, sostuvo. 

Por otra parte, hace lo propio en 
otro proyecto ante los reclamos pre-
sentados por la Comisión Vecinal 
de barrio Galotto en reuniones que 
mantuvo por el mal estado de calle 
Silvestre Begnis. 

“Los mismos vienen de larga 
data, esa calle no cuenta con cordón 
cuneta, iluminación y entubado. 
Muchos vecinos no pasan por allí de 
noche porque ya se han registrado 
varios hechos de inseguridad. Ade-
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A su vez, la Orden planifica 
para el 5 de octubre un té con en-
tretenimientos con el fin de recau-
dar fondos para adquirir insumos 
para el Hospital local. 

Días atrás el obispo auxiliar de 
Rosario, Monseñor Ernesto Fer-
nández visitó Villa Constitución. 
Franco Dose, rector de la Orden 
Salesiana de Villa Constitución 

informó que el arribo tuvo como 
fin poder mostrarle a Fernández 
cómo se está trabajando en nues-
tra ciudad y a qué se dedican en 
la actualidad. “Fue una actividad 
muy rica, que nos dio de recur-
sos espirituales más que nada 
para reforzar el vínculo entre los 
miembros y el carisma salesiano”, 
recalcó. 

ACOMPAÑA LA PARROQUIA SAN PABLO

Comenzó a funcionar en abril pasado.

Se trata de una institución abocada al desarrollo de la comunidad, y en 
ese marco inició un proyecto con dos instituciones secundarias con el fin 
de ayudar a definir a sus alumnos su vocación.

La Orden Salesiana trabaja 
con escuelas de la ciudad 

La Orden Salesiana Villa Consti-
tución es una institución abocada 
al desarrollo de la comunidad que 
se fundó en abril pasado con el 
acompañamiento del cura párroco 
Diego Bulfoni y la Parroquia San 
Pablo Apóstol. 

En la actualidad está integra-
da por once miembros fijos más 
colaboradores; sus integrantes se 
reúnen dos veces al mes, los días 
sábados en la Capilla San José en 
horas de la tarde. A través de una 
Junta de Gobierno lideran y pro-
ponen distintos proyectos. 

Uno de ellos es “Construyen-
do Puentes Motivacionales” que 
se trabaja con las escuelas secun-
darias “María F. de Carbonell” y 
“Gral. José de San Martín”. Esta 
iniciativa apunta a trabajar sobre 
cuestiones educativas, ya que la 
educación en los jóvenes es uno de 
los carismas de la Orden Salesiana. 
El mismo funciona como engra-
naje de las Prácticas Profesionali-
zantes para ayudar a los alumnos 
y alumnas a definir su vocación 
luego del nivel secundario. 

Este proyecto cuenta con la co-
laboración de Acindar, Tribunales, 
Hospital SAMCo, Colegio de Con-
tadores y el ISPEL N° 3. 

ESTE SÁBADO

En sus instalaciones.

La tradicional actividad mensual se presenta 
como una de las principales posibilidades de la 
institución para recaudar fondos.

Cena show en 
CO.DIS.CO.

CO.DIS.CO. realizará este sá-
bado 17 de agosto la cena show 
que tradicionalmente organiza 
para el tercer sábado del mes. 
Será en sus instalaciones a par-
tir de las 21.30 horas. El menú 
incluye chorizo con ensalada 
rusa, vaquillona deshuesada con 
ensaladas varias, bebidas (vino, 
soda y gaseosas), postre helado. 
Además actuará en vivo la ban-
da Los Cómplices. El valor es de 
17.500 pesos (menores 8.500), y 
es importante tener en cuenta 
llevar cubiertos completos. Las 
tarjetas continúan a la venta, y 
los números de contacto para 
adquirirlas son: 3364062414 
(CO.DIS.CO.) y 3400580653 
(María Rosa). 

José Luis Loero, presidente de 
la institución asumió este cargo 
a principios de año. “Ya había 
cumplido dos periodos, desde el 
2016 al 2020. Antes de empezar 
la pandemia se cambió la presi-
dencia. En febrero de este año 
renovamos la comisión y volví 
al cargo de presidente.

La institución está bien, acor-
de a las circunstancias del país 
en general”, explicó. Ante ese 

Franco Dose, rector de la Orden Salesiana VC. José Luis Loero.  

EN AGENDA

Veterinaria

Acto

JUEVES

VIERNES

El Municipio de Villa Constitu-
ción informa que el móvil veteri-
nario estará atendiendo el próxi-
mo jueves 22 de agosto en el salón 
vecinal de barrio Parque Sur a 
partir de las 9 de la mañana. En la 
oportunidad los servicios disponi-
bles serán vacunación antirrábica 
y esterilizaciones (con cupo limi-
tado, llega temprano para asegurar 
tu turno). 

El Municipio junto a las comunida-
des educativas de las escuelas N° 1217 
“Combate de San Lorenzo” y N° 669 
“Gral. José de San Martín” organizan 
el acto protocolar por el 174º aniver-
sario del Paso a la Inmortalidad del 
General Don José de San Martín. El 
mismo se llevará a cabo este viernes 
16 de agosto en la escuela técnica 669 
a partir de las 14.40 horas. Si las con-
diciones climáticas no son las ade-
cuadas, se trasladará al Club Consti-
tución (Independencia y Santa Cruz).

contexto comentó que siempre 
cuentan con la colaboración de la 
comunidad, y la cena se presenta 
como uno de los principales soste-
nes para recaudar fondos. “Duran-
te el último mes pudimos realizar 
algunas remodelaciones en el sa-
lón, se ha pintado, y en el contexto 
que está el país, creo que vamos 
bien”, finalizó. 
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Repetto encabezó un nuevo desayuno mensual de trabajo junto a las instituciones educativas.

En el palacio municipal autoridades del gabinete 
de diversas áreas dialogaron con los represen-
tantes de las instituciones sobre proyectos en 
marcha. Asimismo, la Directora de Educación 
pudo continuar interiorizándose en las deman-
das e inquietudes de la comunidad educativa.

Desayuno de trabajo con 
directivos de escuelas locales 

Dirección de Educación.

La Dirección de Educación del Mu-
nicipio organizó un nuevo desayuno 
de trabajo con directivos de las escue-
las locales. Tuvo lugar el jueves por la 
mañana en el palacio municipal. 

“Estos encuentros tienen como ob-
jetivo poner en diálogo a las escuelas 
con diferentes instituciones y organis-
mos de la ciudad. Así como también 
informar cuáles son los dispositivos 

de intervención que se llevan adelante 
para poder aceitar todos los procesos 
que nos permiten atender la compleji-
dad que se vive cada día en las aulas y 
poder dar respuestas a la comunidad 
educativa”, comentó Clara Repetto, 
directora de Educación.

En esta reunión se sumaron repre-
sentantes de los Centros de Salud, el 
área de Niñez local, el Centro Inte-

Por otra parte, Repetto valoró la im-
portancia de continuar entregando 
aportes del Fondo de Asistencia 
Educativa (FAE). “Ya en este año 
hemos hecho una entrega que per-
mite dar respuesta a estas necesi-
dades edilicias que nos presentan. 
Ya estamos preparados para hacer 
una nueva, sólo falta que rindan el 
fondo anterior algunas escuelas que 
están faltando y posterior se hará la 

nueva entrega”. comentó. También 
confirmó el aporte a las institucio-
nes particulares incorporadas, “que 
serán incluidas en una colaboración 
que se hace un esfuerzo desde el 
Municipio para atender la realidad 
también que tienen estas institu-
ciones, que son parte de nuestra 
comunidad educativa y brindan un 
servicio para muchas familias de la 
ciudad”, finalizó. 

Entrega del FAE

Interés General 

grado Comunitario (CIC), Dirección 
de Género, quienes aprovecharon la 
oportunidad para informar a las co-
munidades educativas los diversos 
proyectos en los que están trabajan-
do. A su vez acompañaron el equipo 
socioeducativo de la Regional VI y 
supervisores del Ministerio de Edu-
cación de la provincia de Santa Fe.  

Durante la reunión, Repetto tam-
bién tuvo la posibilidad de hablar con 
los referentes escolares y comentó que 
el contexto que presentan es en líneas 
generales complejo, “nosotros veni-
mos notando una demanda sobre 
todo vinculada al ámbito de lo social. 
Mayores de cantidades de estudiantes 

que asisten a los comedores escolares, 
surgen otras problemáticas también 
vinculadas al aprendizaje, por eso 
este tipo de encuentros tiene el obje-
tivo de acompañar a las instituciones 
educativas, a los docentes en la tarea 
enorme que realizan todos los días. 
Que no se sientan solos, porque hay 
un montón de dispositivos y formas 
de atención que el Municipio pone 
en marcha como una respuesta para 
acompañar, para estar presentes con 
las escuelas”.

En ese sentido recalcó que el es-
píritu con el cual fue creada la Direc-
ción de Educación durante la gestión 
de Jorge Berti es “ser un puente entre 

las instituciones, generar diálogo acti-
vo y que permita dar respuestas con-
cretas a las problemáticas que viven 
nuestras instituciones educativas y 
acompañarlas”. 

En relación a las cuestiones que 
presentan las escuelas, recalcó que 
son variadas: “Hay algunas que es-
tán más vinculadas a lo pedagógico, 
pero también otras como necesi-
dades edilicias. Las demandas son 
variadas y lo importante es poder 
articularlas en el territorio, en los 
espacios en donde surgen que son 
las mismas instituciones y también 
en los barrios en donde cada escuela 
está inserta”, cerró.
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PARA IMPULSAR LA PRODUCCIÓN

El Secretario General del SEC brindó sus aprecia-
ciones ante la propuesta presentada en el Con-
cejo Municipal, y solicitó que la normativa actual 
se actualice para permitir nuevas inversiones en 
la ciudad.

El Director de Industria y Nuevas Economías hizo un repaso por todos los 
créditos que están a disposición para el sector productivo provincial. “Los 
invitamos a que los exploren, son muy importantes por su magnitud, pero 
también porque son de fácil acceso y devolución”, sostuvo.

Audiencia por la modificación en 
la ordenanza de supermercados

Cristini resaltó los beneficios que 
pone a disposición Santa Fe Activa 

Fulvio Monti.

Están disponibles durante todo el año.

“Esta ordenanza actual se creó hace 
unos años atrás con muy buena fe 
y con buen tino para que no ingre-
saran los supermercados chinos a 
la ciudad porque en ese momento 
había una invasión y se intentó re-
gular. De esa buena fe y de todo ese 
trabajo que se hizo para que eso no 
sucediera nos encontramos después 
con la realidad que llegaron a Villa 
Constitución 16 supermercados 
chinos, que muchos se radicaron en 
comercios locales por empresarios 
que a pesar de haber pedido la or-
denanza les terminaron vendiendo 
los fondos de comercio”, resumió 
el secretario General del Sindicato 
de Empleados de Comercio Ful-
vio Monti en referencia a la actual 
ordenanza de supermercados, que 

por iniciativa del concejal Nicolás 
Rubicini está en tratamiento para 
su modificación. 

Ante esto, días atrás se llevó a 
cabo una audiencia con los diver-
sos sectores involucrados. Luego de 
la misma, Monti explicó su punto 
de vista, no sin antes aclarar que 
la actual normativa lo que intentó 
en su momento fue “impedir que 
se instalen supermercados chinos 
porque no generaban fuentes de 
trabajo, porque ellos trabajan con 
la familia”. 

“Pero muy distinto es cuando 
quiere ingresar un supermercado 
que no es una cadena, que es algo 
familiar como 3M que quiere inver-
tir en la ciudad; y nos encontramos 
que en esa ordenanza hay dos pun-

impulsar el desarrollo económico 
de manera efectiva.

“El programa Santa Fe Activa 
reúne todos los créditos que están 
a disposición. La Provincia cuenta 
hoy con estas grandes líneas de fi-
nanciamiento gracias a un trabajo 
mancomunado con cinco entidades 
financieras con las cuales se viene 
trabajando desde que comenzó esta 
gestión de Maximiliano Pullaro”, 
explicó el director de Industria y 
Nuevas Economías, Gonzalo Cris-
tini. 

Entre las diferentes propuestas 
se encuentran los créditos a través 
del BICE (Banco de Inversión y Co-
mercio Exterior), que están orien-
tados a: eficiencia energética e hí-
drica, inversión productiva a largo 
plazo, adquisición de bienes nuevos 
y usados, capital de trabajo, des-
cuento de cheques, descuento de 
factura y certificados de obra, pre y 
post financiación de exportaciones 
y exportaciones a largo plazo.

Además, una línea con subsi-
dio del Gobierno de Santa Fe con 

el Banco Municipal de Rosario, de 
financiación para proyectos de in-
versión del Turismo Regional. Para 
MiPyMEs con actividades como 
hospedajes, restaurantes, cafeterías 
y bares.

Otra línea de subsidio se trabaja 
con el Banco de la Nación Argen-
tina, en pesos y destinado a micro, 
pequeñas y medianas empresas de 
todos los sectores económicos.

También líneas con subsidio del 
Gobierno de Santa Fe con Nuevo 
Banco de Santa Fe; entre otros. 

“En Villa Constitución tenemos 
dos entidades aliadas, como lo son 
el CCIP y la CIDECON; que nos 
permiten generar ese ida y vuelta 
tan significativo y necesario para 
todo aquel que necesita acceder a 
alguna de estas propuestas”, pro-
siguió el funcionario provincial 
resaltando que Santa Fe Activa “lo 
que se busca es darles dinamización 
a estos créditos para el mundo pro-
ductivo”. 

“Los invitamos a que exploren, 
a que se animen. Son créditos muy 

Interés General 

“Queremos que las inversiones lleguen, queremos los 50 puestos de trabajo”.

“El programa busca facilitar el acceso a instrumentos crediticios”.

tos que hoy están trabando cual-
quier inversión”, sostuvo haciendo 
referencia a los artículos que refie-
ren a la distancia entre este tipo de 
comercios y a los años de residen-
cia en la ciudad. “Es decir, que esta 
norma hoy está mal utilizada para 

proteger a un sector de supermer-
cadistas y no permitir que se ingre-
se inversión en la ciudad. Esta em-
presa vendría a generar 50 puestos 
de trabajo, pero nos encontramos 
dentro de la ordenanza con dos 
puntos: uno de cercanía y el otro 

importantes por su magnitud, pero 
también porque son de fácil acce-
so y devolución”, prosiguió Cristini 
explicando que todas las líneas dis-
ponibles pueden encontrarse ingre-
sando a la página web oficial (www.
santafe.gob.ar). 

En relación a los tiempos, aclaró 
que están vigentes hasta fin de año. 

“Muchas veces la fluctuación de las 
tasas hace que se vayan relanzando, 
porque se tiene diálogo perma-
nente con las entidades financieras 
para ir ajustando esas cuestiones”, 
finalizó aclarando que el gobierno 
provincial “suma una parte de sub-
sidio a esa tasa para hacerlo más 
accesible”. 

de residencia (debe contar con dos 
años en la ciudad)”, relató. 

En relación al proyecto presen-
tado por el presidente del Concejo, 
se mostró en desacuerdo. “Hubo 
una presentación de Nicolás Rubi-
cini, que seguimos diciendo que no 
acompañamos porque tiene puntos 
complejos. Uno de los más con-
flictivos es que dice que los nuevos 
supermercados deben tener esta-
cionamiento, pero esto se aplicaría 
a los que ya están instalados y hay 
algunos que claramente no pue-
den”, sostuvo. 

Para Monti, lo lógico sería que 
todos los actores involucrados “nos 
sentemos a ver cómo hacer para 
que esta inversión venga a la ciu-
dad”, pero pese a eso explicó que 
“hay sectores que parece que están 
buscando la forma de ver cómo 
impedirlo. En ese sentido, estamos 
contándole a la sociedad porque 
creo que tiene que ser partícipe de 
esta decisión porque los beneficia-
dos son los vecinos, y nadie está 
pensando en la gente sino en inte-
reses sectoriales”. 

Por último, el Secretario Gene-
ral del SEC instó al sentido común, 
“nosotros queremos que las inver-
siones lleguen a la ciudad, quere-
mos los 50 puestos de trabajo y 
está en las manos de los Concejales 
aggiornar la ordenanza para que la 
inversión pueda seguir”, finalizó.

En busca de potenciar el desarrollo 
productivo santafesino activando la 
economía para contribuir al creci-
miento regional, la provincia im-
pulsa el Programa Santa Fe Activa, 
una batería de líneas de financia-
miento para el campo, la industria, 
comercio, turismo, ciencia e inno-
vación y transporte bajo un esque-
ma de articulación con distintas 
entidades financieras.

Su objetivo principal radica en 
fortalecer y diversificar las fuentes 
de financiamiento disponibles para 
estos sectores, los cuales confor-
man las diversas cadenas de valor 
presentes en el territorio provincial. 
En este sentido, el programa busca 
facilitar el acceso a instrumentos 
crediticios mediante alianzas estra-
tégicas con entidades financieras 
operativas en la región, con el fin de 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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Interés General 

El intendente acompañó la celebración. 

ces”, resumió y agradeció a todos los 
que colaboraron para el desarrollo 
de la fiesta.

“Salió todo bien, los chicos se 
divirtieron, tuvieron sus golosinas, 

repartimos mil números. Algunos 
nenes quedaron sin sus cosas pero 
lo compensamos con otros regalos 
que teníamos aparte”, prosiguió el 
vecinalista. 

ACTUALIDAD EN LOS BARRIOS

Agradecen el acompañamiento de las autoridades.

La Vecinal organizó una gran fiesta el domingo 
pasado en la plaza del barrio que superó todas 
las expectativas. A su vez, el presidente vecinal 
Matías Zapata recalcó trabajos que el Municipio 
está realizando en estos días.

Festejo del Día del Niño y 
nuevas obras en San José 

La Comisión Vecinal de San José 
celebró el domingo pasado el Día 
del Niño con una gran fiesta que 
reunió a familias del barrio y de zo-
nas aledañas. El festejo contó con la 
presencia del intendente Jorge Berti 
quien se acercó a compartir con los 
niños y niñas cada una de las pro-
puestas. 

La actividad tuvo lugar en la 
plaza del barrio, que en este último 

tiempo está siendo intervenida con 
la esperada obra del playón polide-
portivo.

Diario La Ciudad estuvo presen-
te en la celebración y dialogó con 
el presidente vecinal Matías Zapata 
quien se mostró sumamente con-
tento y agradecido. “Superamos to-
das las expectativas que teníamos, 
vino mucha más gente de la espera-
da así que estamos todos muy feli-

La edil de Unidos para Cambiar Santa Fe anticipó que el equipo de trabajo 
al que pertenece ya piensa en los comicios del próximo año, y se presenta 
como una de las posibles candidatas para renovar su banca.

“Es probable que encabece 
una lista de concejales” 

Viviana Romo Cuesta.

El año próximo habrá elecciones 
para renovar cuatro bancas en el 
Honorable Concejo Municipal. En 
ese marco, Diario La Ciudad con-
sultó a la actual edil Viviana Romo 
Cuesta sobre cuáles son sus aspira-
ciones pensando en los comicios 
legislativos del 2025. 

“Siempre acompañé, pero esta 
vez es probable que encabece una 
lista, todavía no lo sé con certeza. 
Nosotros trabajamos en equipo y 
las decisiones se toman en equipo”, 

comenzó explicando la concejal del 
bloque Unidos para Cambiar Santa 
Fe. 

“Tendremos que analizar en es-
tos próximos días porque no esta-
mos tan lejos en las elecciones para 
el año próximo. Tenemos que traba-
jar en una estrategia que nos bene-
ficie, además de tener en cuenta el 
tema de las paridades, y que somos 
un frente de varios partidos políti-
cos. Ante todo eso estudiar cuál es la 
mejor estrategia”, prosiguió. 

En ese sentido dejó en claro que 
siempre acompaña las decisiones 
de sus pares, “entre todos veremos 
qué consideramos conveniente para 
el equipo de trabajo liderado por el 
senador Germán Giacomino”. 

De igual modo se mostró predis-
puesta a encabezar una lista a con-
cejales en caso que así lo decidan 
ya que el fin principal es poder re-
gresar a la intendencia en las próxi-
mas elecciones ejecutivas, “estoy 
dispuesta a sumar todo lo que sea 

Romo aclaró que la intención principal es recuperar la intendencia.

bueno para este equipo que apunta 
y tiene como objetivo en algún mo-
mento poder volver a gobernar la 
ciudad de Villa Constitución y para 
eso estamos trabajando también 
en un proyecto sobre la ciudad que 
queremos”. 

Ante esto, Romo Cuesta valoró 
que continúan -junto a Carla Berte-

ro y el resto del equipo- trabajando 
en un proyecto para crear un plan 
de ordenamiento territorial “pen-
sando en la ciudad que nosotros 
queremos para el futuro. Un poco la 
estrategia es analizar qué nos con-
viene a nosotros para ese objetivo 
último que es gobernar la ciudad de 
Villa Constitución”, cerró.

En principio son 13 las familias que están más comprometidas. Luego de 
la reunión con concejales y el secretario de Ordenamiento Territorial; la 
Comisión Vecinal se mostró entusiasmada por el progreso.

Funcionarios volverán a gestionar 
viviendas para erradicar la barranca 

Audiencia.

Tal como había solicitado la Co-
misión Vecinal de barrio Colón 
Sur, el viernes pasado se realizó la 
audiencia en el Concejo Municipal 
en donde participaron los ediles, el 
secretario de Ordenamiento Terri-
torial Mauricio Jaime, la presidenta 

vecinal Marta Fernández y vecinos 
afectados por la situación de la ba-
rranca. 

Tras el encuentro, ese mismo 
viernes comenzaron con los releva-
mientos y los primeros trabajos en 
el lugar. “Vinieron por el tema de las 

luces en todos los pasillos, y luego 
comenzaron a trabajar en la poda 
de los árboles, algo que era necesa-
rio porque estaban muy altos y en 
movimiento podían desprender-
se”, comentó Fernández satisfecha 
al ver que este pedido que data de 

que presentan mayores riesgos, “eso 
sería un gran avance, porque siem-
pre se ponen parche tras parche; y 
ya quedó demostrado que eso no 
sirve”, prosiguió. De esta manera, 
quedaron a la espera de los fondos 
provinciales para poder avanzar en 
esta cuestión. “Este compromiso 
data desde el año 2018, pero con los 
cambios de gobierno nunca se hizo, 
ahora sí los concejales y el secreta-
rio Jaime se comprometieron a ele-
var notas a la Provincia para conse-
guir los fondos”, prosiguió. 

Fernández aclaró que si bien es 
consciente que no será algo inme-
diato, “es positivo ver que tienen 
intenciones de gestionar, luego de 
tanto andar en la lucha estoy muy 
contenta”, finalizó. 

largo tiempo está comenzando a ser 
un tema de agenda para las autori-
dades. 

La solicitud principal es la de 
construcción de viviendas para 
erradicar a las familias que están 
apostadas en las zonas más com-
prometidas. “Se comprometieron 
los concejales que están con la pro-
vincia para conseguir los recursos 
para hacer las casas, porque los lotes 
están”, anticipó. Vale destacar que 
por el momento son 13 las familias 

Por último, anticipó que la próxi-
ma actividad estará relacionada a 
nuevos emprendedores del barrio 
que a la brevedad utilizarán el es-
pacio público para mostrar a los 
vecinos sus productos. “Mientras 
está la exposición de ellos, vamos 
a sumar baile a través de un grupo 
de cumbia cruzada. Esto lo estamos 
planeando para septiembre, cuando 
el clima nos acompañe más”, dijo.

Por otra parte, se refirió a obras 
que el Municipio está llevando a 
cabo en los últimos días. El primero 
que mencionó la colocación de lu-
minarias LED. “Ya se están viendo 
los cambios así que los vecinos están 
muy contentos porque estaba muy 
oscuro todo este sector”, expresó. 

“Le agradezco a Santolín, Jaime, 
Berti, a todos los funcionarios que 
están trabajando tanto, venimos 
bien”, sostuvo. 

Además anticipó que a la breve-
dad se comenzará con el cerramien-
to del playón polideportivo en la 
plaza. “Por suerte con ese tema tam-
bién se está trabajando muy bien, y 
los vecinos están contentos que es lo 
más importante”, finalizó.  
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Lomas del Paraná en redes: 

Web: www.lomasdelparana.com.ar 
IG: @Lomasdelparana
FB: /lomasdelparana

“Siempre estuvimos convencidos de este proyecto”, sostuvo.

su lote, y cumplir el sueño de su casa 
propia. La gente que alquila, que ve 
lejos la posibilidad de tener su casa, 
con Lomas puede tener ese comien-
zo”.  

Ante esto, valoró que los intere-
sados pueden contactarse a través de 
las redes sociales o con las inmobilia-
rias que tienen a la venta este desa-
rrollo. “La gente se puede comunicar 
con las inmobiliarias, estamos traba-
jando con las principales de la ciudad 
y en Empalme”, sostuvo.

Baccelli recalcó que lo importan-

te es que se acerquen y consulten ya 
que cada caso es atendido de manera 
particular, además “soy un conven-
cido que la gente tiene que conocer 
el predio, si lo ven se enamoran del 
lugar.  Lomas tiene un potencial im-
presionante”.

En relación al avance, anticipó 
que se encuentran en la última etapa 
del proyecto. “Estamos en un 80% de 
obras realizadas, la verdad que en un 
año y medio, estamos muy contentos 
por el desempeño y la gente viene 
respondiendo muy bien. Se siente 

parte del loteo y ya es un barrio. Ha 
dejado de ser ese campo de los co-
mienzos, hoy se notan los avances 
así que contentos por eso. Hasta el 
momento tenemos finalizados agua 
y cloaca en un 100%, alumbrado pú-
blico en un 70%, y estamos en las eta-
pas finales para poder empezar a fin 
de año a entregar el loteo”, enumeró. 

“Una vez que terminemos el loteo 
vamos a planificar la parte de la náu-
tica, que es el desarrollo que tenemos 
pendiente y en vista para que sea lo 
próximo”, finalizó. 

DESARROLLO URBANO

Los dueños podrán hacer uso de los mismos a fin de año.

Luis Baccelli, uno de los desarrolladores del pri-
mer barrio náutico de la ciudad se mostró con-
forme por la respuesta de la gente ante la nueva 
posibilidad de adquirir un terreno con una entre-
ga mínima y ahora hasta en 96 cuotas.

Últimos lotes en venta en Lomas 
del Paraná con financiación especial 

Tal como informamos la semana pa-
sada, el primer y único barrio náutico 
de nuestra ciudad, Lomas del Paraná, 
continúa con la venta de lotes y en 
los últimos días confirmó la nueva 
facilidad que otorga para poder ad-
quirir un terreno al mejor precio del 
mercado, ahora con la ampliación de 
la financiación ya que en un princi-
pio eran 60 cuotas y hoy son 96. Luis 
Baccelli, desarrollador, se mostró en-
tusiasmado por la excelente respues-
ta de la gente desde este anuncio. 

“Nosotros todos los días estamos 
analizando la situación del compra-
dor, entendemos que la situación del 
país ha cambiado. Por eso tomamos 
la decisión de poder extender las 
cuotas y llevarlas a 96 meses. Como 

el poder adquisitivo del empleado 
ha caído, extender las cuotas fue una 
necesidad para que puedan llegar. 
Fue una iniciativa que cayó realmen-
te muy bien”, relató explicando con 
entusiasmo que luego de la nota pu-
blicada en nuestro medio la semana 
pasada 

se vendió una buena cantidad de 
lotes en pocos días. 

Es importante destacar que para 
acceder a un lote se necesita una mí-
nima entrega del 6% del valor total (a 
modo de referencia: un lote de 10x30 
metros cuesta 14.200 dólares), y lue-
go cuotas de 140 mil pesos, depen-
diendo de la entrega que cada uno 
haga. 

“Estamos teniendo muchas reper-
cusiones en el sentido de la venta”, 
prosiguió Baccelli, e informó que Lo-
mas del Paraná cuenta con 28 man-
zanas y 536 lotes, “ya son 400 familias 
que están apostando al proyecto. Nos 
quedan los últimos 100 lotes más o 
menos, estamos en la etapa final y 
planificamos siempre para que la 
gente trabajadora pueda acceder a 
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Este miércoles dio comienzo la 
sexta edición del Torneo Abierto 
Internacional Villa Constitución 
“Copa ArcelorMittal”, organizado 
por la Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución con el apoyo, entre 
otros, de la Federación Argentina, 
ArcelorMittal y el Municipio. 

Desde ayer y hasta el domin-
go próximo, los ajedrecistas más 
destacados del país y del exterior 
compiten en el Club Social de 
nuestra ciudad; y el total de pre-
mios asciende a 4.5 millones de 
pesos. Desde la organización re-
saltaron que están participando 
más de 130 jugadores en repre-

sentación de 8 países de Sudamé-
rica. 

Nahuel Santianes, organizador 
del certamen se mostró entusias-
mado por esta nueva edición y 
por la excelente concurrencia.  

El torneo se disputa bajo el sis-
tema suizo a nueve rondas, misma 
metodología que se utilizó el año 
pasado. Entre los jugadores desta-
cados se encuentran los GM Die-
go Flores (ganador en 2022), Leo-
nardo Tristán, Facundo Quiroga 
(quien este miércoles encabezó la 
simultánea con los chicos de la es-
cuela de Ajedrez), Diego Valerga 
y Andrés Rodríguez (ganador de 

EN EL CLUB SOCIAL 

Se trata de la sexta edición de esta importante 
competencia que cuenta con la participación de 
más de 130 jugadores que representan a 8 países. 
El torneo se extenderá hasta el próximo domingo. 

Comenzó el Abierto Internacional de Ajedrez
Copa ArcelorMittal. 

El Gobierno nacional extendió el 
plazo de inscripción al Registro de 
Acceso a los Subsidios a la Energía 
(RASE) para mantener los subsi-
dios a la energía eléctrica y el gas. La 
nueva fecha límite para anotarse es 
el 4 de septiembre.

Los interesados en mantener las 
tarifas con subsidios deberán ins-
cribirse en la página del gobierno 

nacional (www.argentina.gov.ar/
subsidios). Vale destacar que, quie-
nes no cumplan con el trámite serán 
catalogados como N1 y, por lo tan-
to, no podrán acceder al beneficio.

La categorización en el Registro 
de Acceso a los Subsidios a la Ener-
gía se realiza vía online ingresando 
a la página web mencionada. Du-
rante la realización del trámite le 

Ayer por la mañana se realizó una simultánea en el palacio municipal. 

En el Ateneo Arturo Jauretche reciben a los vecinos 
los miércoles por la tarde para ayudarlos en el trá-
mite online que permite mantener el subsidio. Has-
ta el momento han atendido más de 200 consultas.

Continúan con el asesoramiento 
para la inscripción al RASE

Subsidios en luz y gas.

serán solicitado los siguientes da-
tos personales: DNI, una boleta de 
electricidad y de gas, CUIL de cada 
integrante del hogar (mayor de 18 
años), ingresos de bolsillo de cada 
integrante del hogar (mayor de 18 
años), una dirección de correo elec-
trónico. Se recuerda que los hoga-
res se encuentran divididos en tres 
categorías en base a los niveles de 
ingresos que perciben según la seg-
mentación de subsidios vigente des-
de 2022, correspondiendo el benefi-
cio a los niveles 2 y 3: Altos ingresos 
(N1), Ingresos bajos (N2), Ingresos 
Medios (N3). 

Ante esto el Ateneo Arturo Jau-

retche continuará brindando ase-
soramiento en su sede de San Juan 
y Rivadavia. Los interesados deben 
acercarse los miércoles a las 16 ho-
ras, cuentan con un sistema de nú-
meros que van entregando a medi-
da que se van acercando y son cinco 
bocas de atención. 

Para realizar el trámite deben 
contar con un mail activo, boleta de 
gas y electricidad, DNI de la perso-
na que solicita el subsidio y de todos 
sus convivientes, número de CUIL. 
A su vez, en caso de tenerlo, el nú-
mero de trámite que fue brindado 
cuando se inscribieron por primera 
vez para el subsidio. 

“En todo este tiempo vimos la 
necesidad de la población de tener 
una asistencia y una guía para estos 
temas, porque para muchos sigue 
siendo muy complicado el trámi-
te porque piden algunos datos del 
2022 para iniciarlo”, comentó la 
presidenta del Ateneo, Valeria Ríos 
resaltando que durante las primeras 
semanas se ha acercado un buen nú-
mero de vecinos por asesoramiento. 

Durante julio brindaron este ser-
vicio durante tres miércoles y aten-
dieron a más de 200 personas, “en 
algunos casos hemos tenido algún 
tipo de inconvenientes por datos 
que faltaban, pero en un 80% se han 
ido con su trámite realizado así que 
estamos muy contentos de poder 
brindar esta ayuda”, recalcó.

“Esperábamos gente, pero no en 
el número que se están acercando. 
Los vecinos en todo momento se 
muestran predispuestos y entien-
den que esto es un voluntariado”, 
finalizó.   

la primera edición en 2018), entre 
muchos otros nombres reconoci-
dos. “Hay jugadores a nivel nacio-
nal muy buenos y también maes-
tros internacionales”, recalcó. 

Vale destacar que si bien du-
rante la mañana del miércoles se 
llevaron encuentros en el salón 
de actos del palacio municipal; 
al cierre de nuestra edición se 

aguardaba por la inauguración 
oficial. En tanto, la ceremonia de 
cierre y premiación está progra-
mada para el domingo a las 18.30 
horas.
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El Municipio recuerda que los vecinos que lo requieran pueden solici-
tar el retiro gratuito de bolsones con restos de materiales para obras, 
enviando un WhatsApp al número (3400) 52-2222 con la leyenda: 

“Retiro de Bolsón”, junto con su domicilio y el nombre del propietario.

Este lunes se dio inicio a la segunda 
etapa del operativo integral “Villa 
Más Limpia” en barrio San Lorenzo, 
una acción coordinada por el Muni-
cipio a través de diversas secretarías y 
direcciones; para mejorar el orden y 
la limpieza en las calles de la ciudad. 

Durante esta fase, se llevó a cabo 
la remoción de bolsones de mate-
riales y vehículos abandonados que, 
tras ser relevados y notificados en la 

primera etapa del operativo, perma-
necían en infracción por incumplir 
las normativas de uso del espacio 
público.

En las primeras semanas, las cua-
drillas del operativo, compuestas por 
recolectores, promotores sociales, 
vecinales, inspectores y operarios 
equipados con camiones y palas, rea-
lizaron tareas fundamentales en la 
limpieza del barrio. 

El operativo fue bien recibido por la mayoría de los vecinos. 

Interés General 

COMENZÓ EL LUNES PASADO

Realizaron la remoción de bolsones de materiales y vehículos abandona-
dos que, tras ser relevados y notificados en la primera instancia permane-
cían en infracción por incumplir las normativas de uso del espacio público.

Segunda etapa del operativo 
integral “Villa Más Limpia” 

En barrio San Lorenzo.

culos abandonados, los cuales, según 
un relevamiento interdisciplinario, 
acumulaban múltiples infracciones y 
representaban un riesgo para la salud 
y la seguridad del barrio.

El operativo fue bien recibido por 
la mayoría de los vecinos, quienes 
expresaron su conformidad con la 
decisión del Municipio de intensi-
ficar las acciones para mantener el 
espacio público limpio y ordenado. 
Este esfuerzo, que ya se ha imple-

mentado en diferentes zonas de la 
ciudad, es el resultado de un trabajo 
conjunto entre varias áreas del Esta-
do local y la participación activa de 
las vecinales, abordando de manera 
integral la problemática de la basura 
en las calles.

Más allá de embellecer los espa-
cios públicos, el objetivo de estas ac-
ciones es concienciar a la comunidad 
sobre la importancia de mantener el 
entorno limpio y ordenado.

De febrero a la actualidad, el plantel se redujo en más de un 50% lo que 
se traduce en un centenar de puestos de trabajo perdidos. “Estamos 
desesperados”, sostuvieron.

Trabajadores de Viñales alertan sobre 
la delicada situación que atraviesan 

No hubo medidas de fuerza.

En la mañana de este lunes, trabajado-
res de la firma Viñales hicieron públi-
ca una delicada situación laboral que 
vienen atravesando desde principios 
de este año. Ante la falta de soluciones, 
decidieron apostarse en el ingreso de 
portería de la empresa Acindar y allí 
entregar panfletos en donde cuenta 
con detalle lo que está sucediendo. “En 
lo que va del año, los trabajadores de 
la empresa VSI han sufrido bajas por 
más del 50% de su personal, superan-
do los 100 puestos de trabajo perdidos. 

Cabe destacar la mala predisposición 
de Acindar en los pedidos que hemos 
hecho para tratar que el impacto en 
esas bajas afecte lo menos posible a 
los trabajadores. Hemos pedido por 
ejemplo que nos incluyan en los retiros 
voluntarios, que nos inserten en otras 
empresas que vengan a realizar repa-
raciones, como también que nos abran 
las puertas para hacer un acuerdo de 
suspensión y la respuesta siempre fue 
negativa”, señala el escrito entregado. 

“El Cuerpo de delegados y todos 

los compañeros no vamos a permi-
tir que sigan avanzando con nuestros 
puestos de trabajo. Estamos pasando 
tiempos difíciles en donde tiene que 
predominar la unión sin importar el 
encuadre gremial y luchar por nuestra 
dignidad. Pedimos la solidaridad de 
todos para no dejar que nos sigan pi-
sando la cabeza y nos despidan como 
si no valiéramos nada. Basta de despi-
dos”, continúa el escrito. Vale destacar 
que estos trabajadores están nucleados 
por UOCRA. 

En diálogo con nuestro medio, Ri-
cardo Ceballos comentó que en este 
momento la empresa quedó con un 
plantel de 90 personas, la mayoría 
con más de 15 y 20 años de antigüe-
dad trabajando en la planta. “Desde 
el mes de febrero nos empezaron a 
pedir achiques del personal. Finali-
zamos la etapa de reparación que se 
hace todos los años en Acindar con 
190 personas, y desde ahí en adelante 
comenzamos a vivir el achique. Pri-
mero 60 personas, y después mes a 
mes nos iban pidiendo que sigamos 
con las bajas hasta llegar a junio que 
quedamos con 100 compañeros me-
nos. Lo que corresponde al convenio 
de UOCRA, solamente los emplea-
dos al finalizar la obra se van con 
el fondo de cese laboral que es muy 
poco”, relató. 

“Hoy (por el lunes) tomamos la 
decisión de lanzar este comunicado 
y salir a las puertas de portería para 
que todos conozcan la situación que 

estamos viviendo. Hoy quedamos 90, 
y hace un mes y medio que estamos 
saliendo de vacaciones y tomando 
francos compensatorios pero se nos 
están acabando todas las balas. Si esto 
sigue así en muy poco tiempo se volve-
rá a plantear el achique del personal y 
el 70% de los compañeros que quedan 
adentro corren el riesgo de perder su 
trabajo”, se lamentó. 

A su vez dejó en claro que no hubo 
medidas de fuerza, “el 30% del plan-
tel que tiene trabajo, está trabajando 
porque no es nuestra intención entor-
pecer nada. Creemos que esto puede 
solucionarse, creemos en la buena pre-
disposición de las partes”, sostuvo. 

Por último expresó: “Siempre trata-
mos de llevar todas las discusiones por 
la vía del diálogo sin molestar a nadie, 
sin entorpecer el trabajo. Entendiendo 
mucho la situación que se está atra-
vesando a nivel país; pero si hoy nos 
hacemos escuchar un poquito más es 
porque ya estamos desesperados”. 

Estas labores incluyeron la reco-
lección de residuos domiciliarios, 
escombros, restos de poda, materia-
les de construcción en desuso y la 
eliminación de microbasurales, lo-
grando una mejora significativa en el 
entorno.

En esta nueva etapa, se procedió 
al retiro de bolsones que estaban en 
infracción, así como de aquellos que 
pertenecían a vecinos que, compro-
metidos con la iniciativa, solicitaron 
al Municipio su remoción debido a 
la falta de medios para hacerlo por 
cuenta propia. Además, se dio res-
puesta a una demanda recurrente de 
la ciudadanía con el acarreo de vehí-
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EL MARTES PASADO

Nuevamente el organismo realizó un operativo en Villa Constitución. En 
esta oportunidad los temas más consultados fueron los relacionados a 
bancos, servicios de telefonía, obras sociales y prepagas.

La oficina móvil de la Defensoría 
del Pueblo estuvo en la ciudad 

En barrio 25 de Mayo.

El martes por la mañana, la oficina 
móvil de la Defensoría del Pueblo 
de Santa Fe estuvo presente en Vi-
lla Constitución, más precisamente 
en la plaza de la curva de barrio 
25 de Mayo. Allí, entre las 9.30 y 
las 12.30 horas; el personal brindó 
asesoramiento y orientación sobre 
servicios públicos (agua, electrici-
dad, gas), usuarios y consumidores 
(tarjetas de débito, crédito), salud 
(falta de respuesta o negativa de 
prestaciones de las obras sociales), 
derivación al Centro de Mediación 
por conflictos entre vecinos, articu-

lación con el Centro de Asistencia a 
la Víctima de la defensoría en casos 
de violencia de género, cuestiones 
de familia y jurídicas en general. 
También estuvieron presentes pro-
fesionales de la Defensoría de Ni-
ños, Niñas y Adolescentes. 

La intención principal de este 
tipo de operativos es descentralizar 
la atención al público sobre cues-
tiones que cotidianamente se atien-
den en las sedes de Rosario y Santa 
Fe; en el caso de nuestra ciudad, 
que cuenta con una delegación, la 
idea también es poder llegar a los 

Sol Ponzanesi, abogada de la Defensoría.

En la jornada de hoy de 9 a 14 horas, se realizará esta actividad que invo-
lucra a diversos sectores. Asesorarán en la inscripción al subsidio ener-
gético, inscribirán al BE, brindarán gestiones de la tarjeta SUBE y habrá 
vacunación de calendario.

Operativo integral en la plaza central 
Municipio, EPE y Hospital. 

El Municipio de Villa Constitución 
a través de la Secretaría de Salud y 
Desarrollo Humano, en colabora-
ción con la EPE, el Hospital SAM-
Co, la Dirección de Educación 
local; realizará este jueves de 9 a 

14 horas en la Plaza de la Consti-
tución un operativo multisectorial 
para atender diversas demandas 
de la población entre las que se en-
cuentran el asesoramiento para re-
inscribirse en el RASE y conservar 

los subsidios de luz y gas; como así 
también inscripción al boleto edu-
cativo de la provincia de Santa Fe, 
asesoramiento y gestiones corres-
pondientes a la tarjeta SUBE y jor-
nada de vacunación de calendario 

expediente se continúa en Rosario”, 
prosiguió.

Por último enumeró los temas 

más consultados este martes: ser-
vicios de telefonía, bancos, obras 
sociales y medicina prepaga.   

En Entre Ríos 426 se encuentra la delegación local de la Defensoría del 
Pueblo de Santa Fe que cuenta con Nelso Marabini como responsable. 
La atención se realiza de lunes a viernes de 8 a 13 horas. 

barrios. 
La abogada Sol Ponzanesi fue la 

encargada del operativo en nuestra 
ciudad, tal como en visitas anterio-
res y agradeció al delegado local de 
la Defensoría Nelso Marabini, “que 
siempre nos habilita estos espacios 
para que podamos traer los servi-
cios que prestamos en Rosario a los 
barrios de Villa Constitución”. A su 
vez recalcó que todos los servicios 
que prestan son gratuitos. 

Tras presentar sus reclamos, 
el próximo paso lo continúan los 
abogados especializados de la De-
fensoría que toman cada caso en 
particular. “Nosotros en el territo-
rio hacemos la primera atención, 
en algunos casos el asesoramiento 
finaliza y si son más complejos, pe-
dimos toda la documentación y el 

a cargo del área de Inmunización.
El jefe de la sucursal local de la 

EPE, Cristian Dose, anticipó que 
estarán presentes representantes 
de la empresa a fin de poder ayu-
dar a los usuarios a realizar el trá-
mite online que tiene fecha de ins-
cripción hasta el 4 de septiembre 
próximo.

En tanto, Olga Antonello, jefa 
de Inmunización del Hospital 
confirmó que estarán presentes 
con todas las vacunas como por 

ejemplo menores de 2 años, in-
greso escolar y fiebre hemorrági-
ca que se recibe una sola vez en la 
vida; como así también el resto de 
vacunas que se encuentran incor-
poradas en el calendario nacional. 
Además aunque no figuran dentro 
del calendario contarán con dosis 
de la vacuna contra el Covid. Es 
importante destacar que los veci-
nos tienen que acercarse con DNI 
y en caso de contar con el carnet de 
vacunación.
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El viernes se llevará a cabo una 
asamblea extraordinaria por re-
novación parcial de Comisión Di-
rectiva y para tratar una reforma 
estatutaria para modernizar el es-
tatuto del club. “Una de las princi-
pales es la cantidad de miembros 
de Comisión Directiva, categorías 

de socios, reforma tributaria. Es 
aggiornarse a los tiempos actua-
les para que el club sea más diná-
mico en el día a día. Invitamos a 
todos los socios a que participen, 
se informen porque es un cambio 
importante para el club”, expresó 
De Peverelli.

Asamblea extraordinaria

INSTITUCIONES

Los 116 años del club villense serán recibidos con varias actividades que 
tendrán como protagonistas a los deportistas del club.

Riberas del Paraná se prepara 
para celebrar su aniversario

Fue fundado el 26 de agosto de 1908.

Ignacio De Peverelli, presidente de 
Riberas del Paraná, anticipó el cro-
nograma de propuestas que pre-
sentarán para conmemorar los 116 
años del club. Vale recordar que fue 
fundado el 26 de agosto de 1908. 

“No puede pasar inadvertido el 
cumpleaños de Riberas, y por eso ya 
compartimos las distintas activida-
des que tenemos pensadas para esta 
fecha tan especial”, comenzó. 

En ese marco habrá un desfile 
institucional el lunes 26 de agosto a 
las 18 horas. Todas las disciplinas se 
congregarán en el club para realizar 
una caminata conmemorativa hasta 
la plazoleta de 14 de Febrero y Co-
lón, allí frente al Paraná terminarán 
la jornada con una foto panorámi-
ca institucional. “Queremos tener 
un lindo recuerdo de todos los de-
portistas de nuestro club y también 

Los trabajos se llevan a cabo a través del régi-
men de contribución por mejoras.

Cordón cuneta en Los Cardales
Secretaría de Obras Públicas.

Miguel Santolín, secretario de Obras 
y Servicios Públicos se refirió a los 
avances en la obra de cordón cuneta 
en barrio Los Cardales. 

En primer término explicó que 
se lleva a cabo entre el Municipio y 

los frentistas a través del régimen de 
contribución por mejoras. 

El barrio ya contaba con cordón 
cuneta en su calle principal y en los 
últimos días se trabajó en otras cua-
dras, priorizando la ejecución de 

Ignacio De Peverelli, presidente del club.

La obra tiene un avance del 70%. 

como siempre decimos mostrar que 
Riberas es el club más preponde-
rante de la ciudad. Por eso no que-
remos que el festejo quede sólo en 
el club sino que atraviese una zona 
de la ciudad. También por lo que 
cuenta nuestra historia, esa zona es 
un poco donde nace la institución, 
así que darle un marco en todo ese 
sentido”, relató.

A la par, ese mismo lunes se po-
drá disfrutar del Mural del Recuer-
do. A través de fotos aportadas por 
los deportistas, socios, simpatizan-
tes, familiares, confeccionarán un 
mural en el hall de ingreso al club 
reconstruyendo la historia y desta-
cando los 116 años de vida del “club 
pionero en actividades deportivas y 
sociales de la zona”. 

En tanto, para el domingo 8 de 
septiembre a partir de las 14 horas, 
está previsto un Té con entrete-
nimientos. Se llevará a cabo en el 

gimnasio de parqué, las distintas 
disciplinas estarán a cargo de la 
venta de entradas. “La idea es pa-
sar una linda tarde con todas las 
disciplinas, las familias, con jue-
gos, entretenimientos para seguir 

teniendo esos puntos de encuen-
tro y para que la recaudación sirva 
para el club en general y para que 
cada disciplina vaya avanzando 
también en las cosas que necesi-
tan”, finalizó. 

las dos arterias centrales Cardales y 
Berutti. En una última parte se pro-
cederá al perímetro del barrio, “al 
momento se avanzó en un 70% de la 
obra”, sostuvo el funcionario munici-
pal.

Además, recalcó este tipo de tra-
bajos mancomunados entre el Estado 
y los vecinos, sobre todo en épocas en 
donde la obra pública es nula o escasa. 

“Siempre la experiencia de con-
tribución por mejoras es buena para 
la Municipalidad porque se pueden 
realizar obras porque los vecinos 
participan. En este momento que el 
financiamiento externo para obras de 
infraestructura y saneamiento es es-
caso, es bueno tener esta posibilidad 
para ir avanzando con este tipo de 
mejoras en los barrios”, expresó. 

Interés General 
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ALERTA

Colegio de Médicos de la 2ª Circunscripción.

Los profesionales de la salud del sur provincial 
advierten sobre personas que atienden con tí-
tulos apócrifos.

Falsos médicos en 
centros de estética 

Interés General 

MUNICIPIO

El proceso se inicia tras 
un año de haber sido 
notificados sin respues-
ta por parte de sus pro-
pietarios.

Compactan más 
de 500 vehículos 

Durante la última semana.

Durante la semana pasada, se llevó a 
cabo un operativo de compactación de 
vehículos en la calle Belgrano, donde 
se lograron compactar 229 motos. Este 
proceso forma parte de un plan más 
amplio que busca liberar los depósitos 
municipales de vehículos en estado de 
abandono o sujetos a infracciones; se 
prevé que el total asciende a 415 motos 
tan sólo en este punto de la ciudad, con 
una estimación de que durante todo el 
proceso serán más de 500 vehículos.

De forma paralela, en calle Cata-
marca, otras 60 motocicletas han sido 
destinadas a la compactación. Ade-
más, se procederá a la compactación 

Cuenta con la supervisión de la empresa JITSA.

++ ++de todos los vehículos almacenados en 
la Cooperativa La Cokera, que inclu-
yen unos 30 automóviles y un camión.

Este operativo se lleva a cabo bajo 
la supervisión de la empresa JITSA, 
encargada de la descontaminación, 
compactación y desguace de los vehí-
culos. El proceso sigue un marco legal 
estricto, en el cual los vehículos en 

desuso, abandonados y no reclamados 
al Municipio son sometidos a com-
pactación tras un año de haber sido 
notificados sin respuesta por parte de 
sus propietarios. Este procedimiento 
también se aplica a las motocicletas 
que se encuentran en depósitos muni-
cipales y cuyo tiempo de recuperación 
ha expirado.

El Colegio de Médicos de la 2ª Cir-
cunscripción ha sido notificado so-
bre personas con títulos apócrifos 
o sin especialización para ciertos 
tratamientos. Los más comunes son 
las inyecciones de ácido hialuróni-
co, los rellenos dérmicos o las apli-
caciones de bótox, que en muchos 
casos son ofrecidos a bajos costos a 
través de las redes sociales. 

En ese sentido, la entidad alerta 
sobre los riesgos que representan las 
intervenciones complejas realizadas 
por personas sin formación médica, 
e insta a la población a estar atenta 
ante estas prácticas, tras presentar 
una denuncia en los Tribunales 
Provinciales para que se investigue 
el caso de una esteticista que ofrecía 
servicios en el macrocentro rosari-
no con un diploma falso de la Facul-
tad de Medicina de la Universidad 
de Buenos Aires (UBA). 

El presidente de la entidad y es-

pecialista en cirugía plástica, Dr. Al-
berto Tuninetti, informó que “alguien 
intentó matricularse como profesional 
con un certificado de la UBA y no ha-
bía ningún registro de que esa persona 
se haya recibido”. Y agregó: “Tuvimos 
que hacer la denuncia correspondiente 
en Tribunales para que se investigue”. 

Además, señaló que los tratamien-
tos vinculados a lo facial deben ser 
practicados siempre por un profesio-
nal médico.

Para evitar caer en prácticas que 
pongan en riesgo la salud, el Colegio 
de Médicos de la 2ª Circunscripción 
recuerda que cualquier persona que 
tenga dudas sobre la matriculación de 
un 

médico puede comunicarse con la 
institución por teléfono, a través de su 
página web, o acercándose a la sede 
ubicada en Av. Pellegrini esquina Es-
paña de Rosario, de lunes a viernes de 
7.30 a 13.30 horas.
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Interés General 

Titular del área de Discapacidad, Carina Bordiga.

AGENCIA NACIONAL DE DISCAPACIDAD

El cursado de los módulos es totalmente virtual y se entregarán certificados 
con validez nacional. Con gran respuesta, participarán instructores, directo-
res técnicos, profesores, estudiantes de las distintas disciplinas deportivas de 
clubes, gimnasios e instituciones afines de Villa y la región.

Comienza el programa de  
capacitación ANDIS en tu Club 

A partir de hoy.

gimnasios e instituciones afines de 
nuestra ciudad aunque también se 
han sumado asistentes de otras lo-
calidades. 

“Muchas veces no se ha tenido 
una formación o no han recibido 
tips sobre maneras de trabajar con 
personas con discapacidad y esta 
nos pareció una oportunidad muy 
importante dado que el curso lo 
imparte la Nación, y es totalmente 
virtual lo que nos pareció algo muy 
práctico para poder llegar a mayor 
cantidad de gente”, comentó la titu-
lar del área de Discapacidad local 
Carina Bordiga.  

El curso se dictará totalmente de 
manera online y contará con tres 

módulos. El primero de ellos será en 
la jornada de hoy, jueves 15 de agos-
to de 10 a 12 horas. Luego habrá dos 
encuentros más uno en septiembre y 
otro en octubre. 

Bordiga se mostró entusiasma-
da por la repercusión que tuvo el 
área al presentar esta iniciativa. 
“Comenzamos visitando los clubes 
y los gimnasios de la ciudad, la in-
formación fue circulando y se fue 
haciendo cada vez más grande así 
que hemos abarcado muchísimas 
ciudades”, prosiguió resaltando que 
se han sumado inscriptos no sólo de 
Villa Constitución y pueblo del de-
partamento sino localidades como 
Arroyo Seco, Timbúes, San Nicolás 

y varias ligas y asociaciones depor-
tivas. 

“Todos nos arengan a que siga-
mos con estas capacitaciones por-
que son muy interesantes y sobre 

todo necesarias. Eso nos llena de 
satisfacción”, sostuvo. Vale destacar 
que las inscripciones se encontraron 
abiertas hasta última hora de este 
miércoles. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

La Agencia Nacional de Discapaci-
dad brinda una orientación integral 
en materia de ampliación y resti-
tución de derechos para las perso-
nas con discapacidad a través de 
diversos dispositivos, uno de ellos 
es ANDIS en tu Club que desde el 
día de hoy brindará un programa 
de capacitación que está destinado 
a instructores, directores técnicos, 
profesores, estudiantes de las distin-
tas disciplinas deportivas de clubes, 
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SECRETARÍA DE DESARROLLO HUMANO

La iniciativa recorrió siete comedores comunita-
rios gracias al compromiso y colaboración de pe-
luqueros locales que realizaron cortes gratuitos.

“Un corte por una sonrisa” lleva 
alegría a 200 niños de la ciudad

Dirección de Acción Social.

En un emotivo evento solidario, 
200 niños de distintos comedores 
de Villa Constitución accedieron a 
cortes de pelo gratuitos gracias a la 
actividad “Un corte por una son-
risa”, propuesta que llevó adelante 
la Secretaría de Salud y Desarrollo 
Humano a través de su Dirección 
de Acción Social. 

Los comedores visitados fueron 
Pancitas Llenas, Caritas Feliz, Las 
Palmeritas, Abuelos Turi, Corazón 

Feliz, Mis Angelitos y Camino de 
Esperanza.

La actividad fue posible gracias 
a la dedicación de peluqueros soli-
darios como Carina Torres, Kate-
rine Jaime, Vanesa Cepeda, Gisela 
Rondan, Diego Córdoba, Thomas 
Díaz, Carina Ramírez, Natalia Fe-
rrau, Daiana Gutiérrez, Soledad 
Facendini, Juan Bautista Seccone 
y Alejandro Tion.

La directora de Acción Social, 

Paola Rondan, destacó la impor-
tancia de estar cerca de los niños 
en momentos vulnerables: “Es 
fundamental mostrarles amor y 
apoyo en estos momentos difíci-
les, y ‘Un corte por una sonrisa’ 
es un ejemplo perfecto de cómo la 
solidaridad puede cambiar vidas”.

El intendente Jorge Berti ce-
lebró la actividad y resaltó la im-
portancia de la solidaridad en la 
comunidad: “Iniciativas como esta 
demuestran que la solidaridad es 
un valor que nos une y nos hace 
más fuertes. Estoy orgulloso de ver 
cómo nuestra ciudad se moviliza 
para apoyar a los más necesitados”.

La Secretaría de Desarrollo 
Humano agradece a cada uno 
de los peluqueros y referentes de 
cada comedor por hacer posible 
esta actividad, donde la sonrisa 
y el amor de 200 chicos fueron el 
motor que impulsó esta hermosa 
iniciativa.

Interés General 

Con gran entusiasmo, la actividad se desarrolló durante el lunes pasado.

Para conocer todas las actividades que proponen desde la Secreta-
ría de Salud y Desarrollo Humano, pueden seguir sus redes sociales: 
Facebook (@saludydesarrollohumanovc) e Instagram (@saludydesa-
rrollohumano_vc). 
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Policiales
PREVENCIÓN Y SEGURIDAD CIUDADANA

El Municipio coordina 
con las Vecinales más 
afectadas para instalar 
cámaras de seguridad.

Incendios de vehículos
Continúan las reuniones.

Los incendios de vehículos siguen 
siendo un tema de agenda para las 
autoridades locales. En ese sentido, 
el director de Prevención y Segu-
ridad Ciudadana Paulo Baldini in-
formó que continúan las reuniones 
y prevén la instalación de cámaras 
de seguridad en los barrios que 
suelen verse más afectados por esta 
modalidad. A su vez dejó en claro 
que la gran mayoría de siniestros 
registrados fueron intencionales. 

“Estamos en reuniones perma-
nentes, la semana pasada tuvimos 
otro de estos hechos, venimos en 
esa estadística desagradable. Lo 
que podemos tener en claro es que 
la gran cantidad de estos eventos 
fueron de carácter intencional”, 
sostuvo. 

Es así que tratan de nuclear la 
zona o los barrios en donde se pro-
ducen, “porque lamentablemente 
desde el Municipio no pudimos 

El último registro data del miércoles 7 en Chubut y Pública.

aportar ningún elemento fílmico 
porque no tenemos cámaras cerca”. 

Para revertir esta situación se 
encuentran trabajando con presi-
dentes vecinales de las zonas afec-
tadas en donde hubo incendios 
para que en la planificación que 
desarrollan para la instalación de 
nuevas cámaras de seguridad tam-

bién puedan abordar esta conducta 
delictiva. “Si bien hasta ahora son 
sólo daños materiales, que después 
será una cuestión lamentable entre 
el propietario y las compañías de 
seguro, en algún momento pode-
mos tener una víctima fatal y pen-
sar eso no nos agrada para nada”, 
finalizó Baldini.

Tenencia y abuso 
de arma de fuego 
El sábado por la mañana efec-
tivos policiales pertenecientes 
a la Subcomisaría de Pavón, 
la Comisaría de Empalme y 
Comando Radioeléctrico con 
asiento en nuestra ciudad; in-
tervinieron ante un hecho ocu-
rrido en el puente de madera de 
la zona costera de Pavón. En el 
procedimiento identificaron a 
dos hombres mayores de edad 

y una mujer menor de edad de na-
cionalidad rusa, quienes portaban 
un arma de fuego marca Bersa, 
modelo 380, calibre 9 milímetros. 
Pescadores que estaban en la zona 
declararon ante las autoridades po-
liciales que estas personas habrían 
exhibido el arma y producido va-
rias detonaciones. El caso fue cara-
tulado como “Tenencia y abuso de 
arma de fuego”.

PAVÓN
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TEATRO

Carolina Ramírez (La Reina del Flow) y Marcelo 
Mazzarello presentarán esta obra multipremiada 
y que tiene un gran éxito internacional.

“Cuando duerme conmigo” 
llega a la Sala San Martín 

El viernes 30 de agosto.

Rebeca Fumazoni, gestora cul-
tural de la Sala San Martín an-
ticipó que el próximo viernes 
30 de agosto la ciudad tendrá la 
posibilidad de recibir una obra 
teatral multipremiada y con tras-
cendencia internacional, que ha 
sido un gran éxito en Nueva York, 
en Miami y en México donde se 
estrenó la película de la misma 
obra.

Carolina Ramírez (La Reina 
del Flow) y Marcelo Mazzare-
llo estarán en Villa Constitución 
presentando “Cuando duerme 
conmigo”, la obra magna del gran 
autor argentino, radicado en Es-
tados Unidos, Eduardo Román. 

Carolina Ramírez es una reco-
nocida artista colombiana prota-
gonista de “La Reina del Flow” y 
“La hija del mariachi”. Reciente 

Gestora cultural Rebeca Fumazoni.

Matías Julián brindó un show a la gorra en ACLA.

Conocido por sus actuaciones en la vía pública, el joven se presentó el vier-
nes pasado en la Asociación Civil “Leitto Acuña”.

Se trata de una plataforma de oportunidades para el desarrollo sostenible de la in-
dustria audiovisual santafesina. Las inscripciones están abiertas hasta este viernes.

Matías Julián en ACLA

Convocatoria Pulsar para 
proyectos audiovisuales

Noche de acústicos.

Cuarta edición. 

Matías Julián se presentó el viernes 
pasado en la Asociación Civil “Lei-
tto Acuña” con una excelente re-
percusión; fue en el marco del ciclo 
Noche de Acústicos que el centro 
cultural presenta cada fin de sema-
na en sus instalaciones de Irigoyen 
247. En donde los shows son con 
modalidad “a la gorra”. 

Una de las cosas que lo hacen 

reconocido en la ciudad es poder 
verlo en la vía pública. “Esto surgió 
por la inquietud de no depender 
sólo de las fechas que pactamos 
para tocar en algún lugar como por 
ejemplo la del viernes en ACLA. 
Estas mini fechas que hago en la 
plaza u otros lugares son justamen-
te porque son espacios públicos en 
dónde estas cosas se pueden hacer y 

no hay impedimento normalmen-
te”, contó el artista. “Al ver que a la 
gente le gustaba me quedé, seguí 
haciéndolo y me dije ‘esto está bue-
no’. Lo hago para darme un gusto, 
para practicar, para seguir activo 
con la guitarra y el canto más allá 
de los shows que voy pactando. Ge-
neró algo lindo, y mientras pueda 
lo voy a seguir haciendo”, recalcó. 

Con el objetivo de consolidar las 
industrias culturales santafesinas, 
el Gobierno de la Provincia con-
voca a productores audiovisuales 
a presentar proyectos a Pulsar. El 
plazo vence el 16 de agosto y se 

reciben iniciativas que estén en 
etapas de desarrollo, proceso y cir-
culación. La inscripción se realiza 
completando un formulario que se 
encuentra disponible en la página 
web santafecultura.gob.ar/pulsar. 

Pulsar apunta a fortalecer la si-
nergia entre quienes se dedican a 
la dirección, producción, realiza-
ción, distribución, programación y 
desarrollo; y quienes forman parte 
de empresas, plataformas, festiva-

Cultura

ganadora en Madrid del premio 
Platino, el más importante del 
cine y la televisión iberoameri-
cana y que llega a Argentina tras 
grabar la última saga de Mujeres 
Asesinas en México.

Marcelo Mazzarello, es un des-
tacado actor argentino de gran 
trayectoria a quien vimos en no-
velas como Sos mi vida y Muñeca 
Brava; y recientemente en la in-
terpretación de Carlos Bilardo en 
la serie de Maradona. 

“Una obra teatral sensacional, 
una clase de actuación magistral, 
que sorprenderá, atrapará y emo-
cionará, por su temática actual y 
controversial al púbico de nues-
tra ciudad, estamos felices de ser 
parte de esta gira nacional e inter-
nacional”, sostuvo Fumazoni. En-
tradas numeradas al 3400661821. 

En relación a los espectáculos 
confirmados para los meses veni-
deros, anticipó que en septiembre 
llegará Gulubú Rock con can-
ciones de María Elena Walsh en 
una obra pensada para disfrutar 

les, medios, empresas, institucio-
nes gubernamentales y educativas. 

La edición 2024 de Pulsar ten-
drá lugar del 26 al 28 de septiem-
bre en El Molino Fábrica Cultural 
de la capital provincial. Este año 
se incorporarán proyectos parti-
cipantes de Córdoba y Entre Ríos 
con el objetivo de impulsar la inte-
gración y cooperación audiovisual 
de la Región Centro. 

 “Trabajamos mucho para ge-
nerar este tipo de espacios que 
propicien vínculos concretos entre 
los realizadores y emprendedores 
de las industrias creativas santa-
fesinas y empresas audiovisuales”, 
aseguró la ministra de Cultura, 
Susana Rueda, para luego indicar 

que “en un momento difícil en el 
país para este sector, el Gobierno 
de Santa Fe duplica la apuesta su-
mando proyectos de las provincias 
de la Región Centro para poten-
ciar aun más esta importante pla-
taforma”.  

En línea, el ministro de Desa-
rrollo Productivo, Gustavo Puc-
cini, señaló que “es importante el 
fomento a la industria audiovisual 
por la cantidad de empleos direc-
tos e indirectos que genera, pero 
también por el movimiento que 
genera todo el desarrollo de la in-
dustria. Además entendemos que 
acompañar a este sector también 
aporta al desarrollo educativo y 
profesional de los santafesinos”.

Este fin de semana habrá cine en la 
Sala San Martín con la proyección 
de Mi Villano Favorito 4, Intensa-
mente 2, Deadpool 3, El Conjuro, 
Bad Boys 4. “La experiencia de cine 
completa, con pantalla y sonido de 

primer nivel; pochoclo, gaseosa y 
todo lo necesario para venir, sen-
tarse y disfrutar de una buena pe-
lícula”, anticipó Fumazoni. Para co-
nocer días, horarios y precios visitar 
las redes sociales de la Sala.

Cine

en familia. Y para el mismo mes, 
El Cuarto de Verónica con Silvia 
Kutika y un gran elenco. 

En tanto para octubre están 
previstas dos presentaciones por 
un lado Lito Vitale; y por otro The 

Beats Sinfónico, “a total beneficio 
del Movimiento Solidario Cons-
titución, nuestros vecinos que 
tienen un montón de propuestas 
para otorgar herramientas a la 
gente”, finalizó. 
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EL LUNES PASADO

Será por 15 días. En ese tiempo, las partes volverán a 
sentarse a negociar. El paro ya llevaba una semana.

Conciliación obligatoria en 
el conflicto de los aceiteros 

Dictada por el Gobierno.

remos dialogando en defensa de un 
Salario Mínimo Vital y Móvil que 
garantice las necesidades que se es-
tablecen en la Ley de Contrato de 
Trabajo y la Constitución Nacional: 
alimentación adecuada, vivienda 
digna, educación, vestuario, asis-
tencia sanitaria, transporte, espar-
cimiento, vacaciones y previsión”, 
resaltaron desde el gremio en un 
comunicado de prensa.

“Nuestro reclamo es el mismo 
de siempre, un salario fijado por las 
necesidades de los trabajadores y no 
por el mercado. En esa disputa del 
trabajo con el capital se hizo nece-

A una semana de iniciado el con-
flicto entre la industria y los trabaja-
dores aceiteros por diferencias en la 
negociación paritaria, el Ministerio 
de Trabajo dictó este lunes la con-
ciliación obligatoria, que comenzó 
a regir a las 10.30 y se extenderá 
durante 15 días. La medida fue soli-
citada por la federación de cámaras 
empresarias.

“En el día de la fecha, la Secreta-
ría de Empleo, Trabajo y Seguridad 
Social de la Nación, dependiente del 
Ministerio de Capital Humano, dic-
tó la Conciliación Obligatoria en el 
conflicto de la industria aceitera que 
mantiene paralizada la actividad 
desde el día martes 6 de agosto”, dice 
el comunicado de la cartera laboral 
que conduce Julio Cordero.

Además, agrega que “la Secreta-
ría exhorta a las partes en conflicto 
a mantener la mejor predisposición 
y apertura para negociar los temas 
sobre los cuales mantienen diferen-
cias y contribuir, de esa manera, a la 
paz social y a mejorar el marco de las 
relaciones laborales en el seno de la 
actividad involucrada”.

El paro del Sindicato de Aceiteros 

de San Lorenzo (Soea) y de la Fe-
deración de Trabajadores del Com-
plejo Industrial Oleaginoso, Des-
motadores y Afines de la República 
Argentina (FTCIODyARA) se debe 
al reclamo de una compensación 
por el Impuesto a las Ganancias y 
al rechazo del aumento salarial pro-
puesto por la industria.

Los trabajadores piden un 25 por 
ciento de incremento de salarios, 
los empleadores ofrecen un 12 por 
ciento en agosto y un 5 por ciento en 
septiembre.

“La resolución ministerial de-
muestra lo falso del planteo de la 
CIARA y las empresas respecto a 
que éramos los sindicatos los que 
nos negábamos a concurrir a una 
mesa de negociaciones. Demuestra 
también su accionar especulativo, 
que permitió que la huelga se pro-
longue una semana con el fin de 
sacar otro tipo de beneficios en una 
pulseada con el Gobierno, ajena a 
los trabajadores aceiteros. Fue el 
mismo comportamiento que siguie-
ron en 2015 y 2020.

Tal como lo hicimos siempre y 
según la legislación nacional, segui-

sario ejercer nuestro derecho cons-
titucional a la huelga en defensa de 
nuestros ingresos. No aceptamos el 
ajuste que viene sufriendo la clase 
trabajadora argentina, y contra eso 
levantamos nuestra voz y hacemos 
uso de nuestra principal herramien-
ta obrera, la huelga”, sostuvieron.

En tanto Cristian Di Marco, en 
diálogo con El Show de la Noticia, 
resaltó: “Acá hay una puja muy clara 
entre el Gobierno y la CIARA. Está 
queriendo un dólar agro a 1800 pe-
sos y que le liberen las retenciones; 
en el medio de eso estamos los tra-
bajadores. Estos paros los hemos 

hecho en todos los gobiernos, con 
Cristina por 25 días, con Macri 
fueron 122 días y con Fernández, 
21 días. Esa es la construcción que 
tienen los compañeros, ellos saben 
que lo más importante es el salario. 
Muchos medios de comunicación 
desestimaron la lucha, y nosotros 
somos trabajadores. No obligamos a 
nadie a parar, pero la gente ya sabe 
que nosotros peleamos por un sala-
rio digno. Queremos poder cumplir 
con las necesidades básicas. Pedi-
mos un básico de 1.550.000, CIARA 
dice que un aceitero gana 2.800.000 
pesos y no es así”. 

Trabajadores durante el paro en la planta de Dreyfus en General Lagos.

Empalme.

Escrituras
La Comuna de Empalme Villa 
Constitución informa que du-
rante los días jueves y viernes de 
agosto brindan asesoramiento 
para tramitar la escritura de la vi-
vienda familiar. Esto está destina-
do a todas las personas que nunca 
han podido obtener el título de 
propiedad de la vivienda en la 
cual acreditan que ocupan desde 
antes del 2006 (excepto FONAVI 
y lote baldío). 

Para recibir asesoramiento de-
ben solicitar turno en la secreta-
ría de la Comuna, para luego ser 
atendidos entre jueves o viernes 
de 11 a 13 horas. Este programa 
se da en el marco de la Ley Na-
cional Nº 24.374 que permite que 
las familias, con un trámite abre-
viado y apoyo del Estado, puedan 
sin costo alguno, acceder a la es-
critura definitiva. Los vecinos 
deberán asistir en el día y horario 
consignado a través del turno con 
toda la documentación que ten-
gan disponible (Boleto de Com-
pra-Venta, Recibo de Impuesto 
Inmobiliario Provincial o Tasas 
Comunales, Recibos de Servicios 
Luz, Gas, etc.).

Regionales
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Arroyo Seco y la región
SECRETARÍA DE SALUD Y DESARROLLO SOCIAL

“Es importante esta recuperación, porque marca 
una diferencia sustancial sobre qué piensa este 
intendente de cómo deben afrontarse cuestio-
nes esenciales”, expresó la funcionaria provincial 
Alicia Tate.

Reinauguraron el Punto Violeta
En Gálvez y Sargento Cabral.

El Municipio de Arroyo Seco llevó 
a cabo la semana pasada el acto de 
reinauguración del Punto Violeta 
ubicado en Gálvez y Sargento Ca-
bral.

La actividad contó con la parti-
cipación de autoridades provincia-
les como es el caso de la secretaria 
de Mujeres, Género y Diversidad 
Alicia Tate Rubio; la subsecreta-
ria de Género y Diversidad Sonia 
Oyola; entre otros representantes 
del Ministerio de Desarrollo So-
cial de Santa Fe como así también 
del gabinete y el concejo munici-
pal. 

“Con mucha alegría, conjun-
tamente al Gobierno de Santa Fe, 
recuperamos un edificio muy im-
portante, dependiente de la Secre-
taría de Salud y Desarrollo Social 
municipal, poniendo en valor el 
espacio para que todas las per-
sonas, sin distinción, tengan un 
lugar que les permita acceder a 
las políticas públicas de inclusión 
locales y provinciales, entre otras 
alternativas y actividades que aquí 
se realizarán”, expresó entusiasma-
do el intendente Daniel Tonelli.

A su turno, Oyola recalcó la 
importancia de este espacio no 

sólo para Arroyo Seco sino para 
toda la región: “Aquí el Estado 
provincial podrá acercar todas las 
políticas públicas con perspectiva 
de género y diversidad. Ante esto 
es muy importante el rol que cum-
plirá este lugar con el compromiso 
de la Municipalidad para llevar 
adelante esto que será un benefi-
cio para toda la población”. 

Tate recordó que junto al equi-
po de trabajo visitó tiempo atrás el 
Punto Violeta (que ya había sido 
inaugurado por la gestión ante-
rior) “y pudimos ver el estado de-
plorable en que se encontraba el 
edificio, nos lamentamos del dete-
rioro en algo que ya estaba hecho. 
Por eso es importante esta recu-
peración, porque marca una dife-
rencia sustancial sobre qué piensa 
este intendente de cómo deben 
afrontarse cuestiones esenciales”. 

Vale destacar que Tonelli, 
confirmó que utilizarán el es-
pacio para descentralizar la Se-
cretaría de Salud y Desarrollo 
Social local. “Después de mucho 
esfuerzo, la obra del Punto Vio-
leta ha sido finalizada. Pero de 
nada nos sirve, tener un edificio 
terminado y no tener un progra-

Con presencia de autoridades provinciales el espacio fue reinaugurado.

ma pensado para llevar adelante. 
Es por eso, que vamos a utilizar 
el espacio para descentralizar la 

Secretaría de Salud y Desarrollo 
Social para brindarle al ciudada-
no de Arroyo Seco los mejores 

servicios para proteger a la mu-
jer, niñez y diversidades”, sostuvo 
el intendente.

Hablará sobre su trayectoria en el deporte.

El preparador físico de 
Maradona disertará en 
el Club Central Argen-
tino. La entrada es li-
bre y gratuita.

Charla abierta con Fernando Signorini 
Fighiera.

nadores, dirigentes y público 
en general”, expresaron desde 
la Comuna. A su vez aclararon 
que se otorgarán certificados de 
asistencia. 

Para confirmar asistencia, se 
debe completar un formulario 
online que puede encontrarse 
en las redes sociales de la Co-
muna. 

Festejo de las Infancias
La Municipalidad de Arroyo 
Seco llevó a cabo la fiesta por 
el Día del Niño el domingo pa-
sado por la tarde en el Paseo 
Pedro Spina con una excelente 
convocatoria de familias que 
se acercaron a disfrutar de las 
diferentes propuestas de lo 
que denominaron “Festejo de 
las Infancias”. Hubo parque 

de juegos, paseo de artesanos, y 
espectáculos en vivo entre otras 
propuestas que fueron muy bien 
recibidas por los presentes, so-
bre todo los más chicos. “Gra-
cias a todos por acompañarnos 
en otra cita inolvidable. Nada es 
más hermoso que la sonrisa de 
nuestros niños”, sostuvieron des-
de el Municipio.

ARROYO SECO

Fernando Signorini, profesor y 
ex preparador físico personal de 
Diego Maradona en México ’86, 
Italia ’90 y Estados Unidos ’94, 
y del seleccionado argentino en 
Sudáfrica 2010, visitará Fighiera 
para brindar una charla abierta 
sobre su valiosa trayectoria en el 
deporte.

El encuentro, con entrada 
libre y gratuita pero con cupos 
limitados, se realizará el viernes 
23 de agosto desde las 19 horas 
en el salón del Club Atlético 
Central Argentino (San Martín 
945, Fighiera).

“Será una gran oportunidad 
de aprender de su historia y su 
visión sobre el fútbol argenti-
no de la actualidad. Importante 
aporte para deportistas, entre-
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Provinciales

Detalló los números consolidados de las finanzas provinciales.

Pullaro disertó ante los cientos de presentes. 

El Gobernador participó de nuevo encuentro de 
la Mesa de Gas Petróleo y Minería, que reunió a 
más de 230 industriales y entidades del sector, 
en la ciudad de Rosario.

“Vamos potenciar nuestra industria”
Maximiliano Pullaro.

haciendo, con subsidios de tasas, 
para que puedan ser más eficien-
tes y eficaces, para que puedan ser 
mejores en su proceso productivo; 
porque entendemos que es la única 
manera de tener la potencialidad y 

la posibilidad de generar los niveles 
productivos que debemos alcanzar 
en los próximos años en Argentina”. 

“Para este Gobierno provincial, 
Argentina va a salir adelante si lo-
gra producir más, si logra generar 

trabajo y si logra generar creci-
miento económico, y eso lo vamos 
a hacer juntos. Y sepan que el Go-
bierno de la provincia de Santa Fe 
es un aliado de todos y de cada uno 
de ustedes”, concluyó Pullaro. 

CONFERENCIA DE PRENSA

El Ministro de Economía destacó que “con menos 
ingresos y una elevada inflación”, el Gobierno lo-
gró mantener el nivel de prestaciones o mejorar-
los, “pero con un uso menor de los recursos”.

“El uso eficiente de recursos permitió 
un superávit de 160.000 millones”

Pablo Olivares.

este primer semestre, y que es con 
los recursos que ingresan en la ad-
ministración provincial, destinar 
una parte para atender las deudas 
que quedaron del ejercicio, y el resto 
para poder cumplir con los nuevos 
compromisos”.

Asimismo, mencionó que ese 
dinero ahorrado fue invertido en 
Seguridad (con la compra de 940 
patrulleros, 200 camionetas, 600 
motos, obras penitenciarias, armas y 
uniformes), Educación (se constru-
yeron 250 nuevas aulas), Obras Pú-
blicas (con la reparación de 1.100 km 
de rutas), Salud (se adquirieron 150 
nuevos vehículos) y Vivienda (con 
los Créditos Nido).

Posteriormente, el ministro brin-

dó una “guía sobre cuál es el com-
portamiento del Gobierno a la hora 
de operativizar esa eficiencia”, y repa-
só algunos de los puntos aplicados, 
como “poner en crisis la lógica del 
continuismo, esto significa que cada 
cuestión que se haga en el Estado, 
sobre todo cuando tiene impacto 
económico, revisarlo, someterlo a 
un análisis crítico, si realmente sigue 
siendo la mejor forma de hacer algo”, 
y como ejemplo de ello mencionó 
la política de hábitat, “que histórica-
mente estuvo concentrada en pro-
ducir viviendas a través de planes, lo 
que implicaba un proceso licitatorio 
de construcción”, pero ahora con los 
Créditos Nido. 

También se registró un impacto 

de $4.100 millones en el primer se-
mestre en la reducción de reempla-
zos docentes, estimado en $9.000 
millones para la segunda mitad del 
año; en tanto que en los primeros 
seis meses la reducción de 850 cargos 
reflejó un ahorro de $2.700 millones, 
y $5.500 millones para la segunda 
parte del año”.

Finalmente, Olivares afirmó que 
de esta manera, “con un Estado efi-
ciente, ordenado y transparente, se 
beneficia a todos los santafesinos, no 
solamente a un sector, y no perde-
mos el foco de que estamos ante la 
necesidad y el deber de administrar 
recursos de más de 3,5 millones de 
santafesinos, y que lo tenemos que 
hacer por cada uno de ellos”.

El ministro de Economía de la pro-
vincia, Pablo Olivares, junto con la 
secretaria de Hacienda, Belén Eche-
varría, brindó detalles de los núme-
ros consolidados de las finanzas pro-
vinciales durante el primer semestre 
del año, que arrojó un resultado po-
sitivo de 160.311 millones de pesos. 

Durante la conferencia de pren-
sa desarrollada este lunes en Casa 
de Gobierno, en la ciudad de Santa 
Fe, Olivares explicó que “una de las 
cuestiones que planteamos antes de 
asumir la gestión fue la eficiencia 
como un objetivo permanente, y a 
partir de haber atravesado un semes-
tre donde la inflación creció varios 
puntos (281,5%), y con recursos cre-
ciendo muy por debajo de la infla-
ción (225%), el desafío era ver cómo 
las prestaciones del Estado no se vie-
ran afectadas en cantidad y calidad. 
El único mecanismo para eso es la 
búsqueda de eficiencia: esto significa 
mantener el nivel de prestaciones o 
mejorarlos, pero con un uso menor 
de los recursos”.

En ese sentido, el funcionario des-
tacó que “hemos finalizado el primer 
semestre con un resultado financiero 
positivo por $160.311 millones, pu-
diendo cumplir un primer objetivo 
financiero que es resolver y compen-
sar los efectos financieros del resulta-
do del ejercicio 2023, reduciendo la 

deuda flotante”.
Posteriormente, Echevarría brin-

dó más detalles de “los grandes nú-
meros de este primer semestre 2024, 
y lo hacemos comparando inte-
ranualmente con el primer semestre 
de 2023. En este acumulado al 30 de 
junio tuvimos ingresos totales por $ 
3.207.526 millones y gastos totales 
por $ 3.007.151 millones, lo que nos 
dio un resultado financiero positivo 
de 160.311 millones” (luego de las 
contribuciones).

La secretaria de Hacienda agregó 
que “con una inflación interanual 
en el primer semestre del orden del 
281,5%, nuestros recursos crecieron 
por debajo de la pauta inflacionaria, 
un 225 % contra el primer semestre 
del 2023. En tanto que el total de gas-
tos estuvo en el orden del 197%, es 
decir que nuestros gastos crecieron 
por debajo del crecimiento de los re-
cursos. El gasto corriente creció casi 
un 204 % interanual en el semestre, y 
el gasto de capital un 108,9%”.

Echevarría aseguró que “estos nú-
meros los hemos podido alcanzar a 
partir de un uso eficiente y racional 
de los recursos del Estado, sin lesio-
nar la prestación de servicios, y fun-
damentalmente asumir el déficit del 
ejercicio 2023, de $130.000 millones. 
Esto representa aproximadamente 
el 81% de superávit que se logró en 

El gobernador Maximiliano Pulla-
ro y el ministro de Desarrollo Pro-
ductivo, Gustavo Puccini, partici-
paron del encuentro de la Mesa de 
Gas, Petróleo y Minería, que reunió 
a más de 230 industrias y entidades 
vinculadas al sector en la ciudad de 
Rosario. 

En la oportunidad, Pullaro se-
ñaló que “tenemos que demostrar, 
en cada una de las áreas en las que 
nos toca generar políticas públicas, 
que nuestra provincia se destaca 
por nuestro ADN productivo. En 
Santa Fe queremos mostrar lo que 
nos enorgullece, nuestro sector 
industrial, potenciarlo y ponerlo a 
disposición de toda la Argentina y 

de cada una de las oportunidades 
que se nos abren en el mundo”.

“No tenemos minerales, cobre, 
litio o petróleo, pero sí tenemos la 
inmensa capacidad de abastecer 
grandes emprendimientos que van 
a venir al país; y para eso tenemos 
que estar preparados y en la prime-
ra línea de largada para cubrir esa 
inmensa demanda”, destacó el go-
bernador y resaltó la importancia 
de estar “sentados, el sector público 
y privado, discutiendo, debatiendo, 
viendo cuál es el rol de cada uno”.

A continuación, Pullaro indi-
có que “hay que reconvertir las 
empresas y el Estado provincial 
las va a acompañar, como lo viene 
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DeportesDeportes

El Diablo metió la cola

FÚTBOL REGIONAL

En el estreno de Porvenir Talleres en el Clausura, Independiente le arrebató un empate en uno en La 
República. Unión le ganó al campeón en Atlético Empalme, mientras que Atlético Talleres goleó a 
San Lorenzo y son los únicos líderes. Se viene el clásico de Empalme entre el “Canalla” y el “Verde”.

Primera División.

El fútbol grande de la Liga Regional 
de Sud no se detiene y, durante el fin 
de semana, se jugó la segunda fecha 
del torneo Clausura 2024. 

La actividad comenzó en el atar-
decer del viernes con dos encuen-
tros. 

En el estadio Norberto Spósito, 
Porvenir Talleres hizo su debut en el 
certamen y recibió al Independiente 
Fútbol Club. 

Luego de la salida de Diego Cór-
doba, Maximiliano Sívori tuvo su 
debut como director técnico de un 
primer equipo totalmente renovado 
del “Monstruo”. 

Es que, tras el cierre del Apertura, 
referentes como Rodrigo Álvarez, 
Maximiliano Heredia, Gastón Ri-
ganti y Maximiliano Mancini, entre 
otros, han decidido seguir su carrera 
en otras instituciones. 

Así, con un plantel renovado, ha-
ciendo base en el semillero, Porve-
nir Talleres comenzó a transitar su 
andar por el Clausura con el claro 
objetivo de volver a ser competitivo. 

En la vereda de enfrente estaba el 
“Rojo”. El “Diablo” venía de lograr 
un empate ante Libertad y se ilusio-
naba con ser el verdugo en la fiesta 
del “Monstruo”. 

Más allá de que se pudo notar 
una nueva idea, el nivel de juego de 
Porvenir Talleres no fue bueno y eso 
se vio reflejado en el marcador. 

El conjunto anfitrión logró po-
nerse en ventaja a través de Alejan-
dro Figueroa, de penal. Más allá de 
que contó con situaciones para esti-
rar la diferencia, esa falta de eficacia 
le terminó costando caro e Indepen-
diente llegó al empate.

Sobre el final del partido, el 

La 2ª arrojó un solo líder
Sub – 20. 

LO QUE VIENE - FECHA  3

C. Argentino vs. P. Talleres Estadio: Central Argentino

A. Unión vs. A. Libertad Estadio: Unión de Arroyo Seco

E. Central vs. A. Empalme Estadio: Empalme Central

J. Unida vs. A.S.A.C Estadio: J. Unida de Pueblo Esther

A. Talleres vs. S. Figherense Estadio: A. Talleres de Arroyo Seco

Riberas vs. San Lorenzo Estadio: Riberas del Paraná
Libre: Atlético Talleres

“Monstruo” contó con una posibili-
dad inmejorable de quedarse con el 
triunfo desde los doce pasos.

Sin embargo, el arquero del 
“Rojo” le contuvo el penal a Gusta-
vo Figueroa y el encuentro finalizó 
1 a 1. 

En simultáneo, en el Gabino 
Machuca, el Arroyo Seco Athletic 
Club recibió a Empalme Central. El 
“Picante” arribó al duelo con la ne-
cesidad de dar vuelta la página y re-
cuperarse lo más rápido posible del 
traspié en el clásico, mientras que en 
el “Canalla” hizo su estreno como 
DT Damián Scheggia. 

En un partido parejo, los prota-
gonistas no lograron sacarse dife-
rencias y repartieron puntos al em-
patar 1 a 1. 

La actividad continuó el sábado 
con el duelo entre San Lorenzo y At-
lético Talleres.

La divisional Sub – 20 tuvo actividad 
durante el fin de semana y, tras los 
resultados, Empalme Central quedó 
como único líder del Clausura. 

En el marco de la 2ª, el “Canalla” 
abrió la fecha en la tarde del viernes 
visitando al Arroyo Seco Athletic 
Club.

Empalme Central tuvo una desta-
cada presentación ante el “Picante” y 
lo derrotó 2 a 0. Quedando así en lo 
más alto de la tabla con puntaje ideal. 

En simultáneo, en La República, 
Porvenir Talleres recibió a Indepen-
diente y se despachó con la goleada 
de la fecha. 

El “Monstruo” venció categórica-
mente al “Rojo” por 5 a 0 e hizo su 
presentación en el torneo de la mejor 
manera. 

El sábado, Atlético Talleres visi-
tó el “Gigante del Sur” y se llevó los 
3 puntos. El elenco de Arroyo Seco 
se impuso por la mínima diferencia 

Tabla de posiciones

EQUIPOS PTS. PJ DIF. G

A. Unión 6 2 5

A. Talleres 6 2 4

S. Figherense 4 2 1

E. Central 2 2 0

Indepen. 2 2 0

A. Libertad 2 2 0

C. Argentino 2 2 0

P. Talleres 1 1 0

J. Unida 1 2 -1

A. Empalme 1 2 -2

San Lorenzo 1 2 -3

A.S.A.C 1 2 -3

Riberas 0 1 -1

Síntesis de los partidos

Fecha 2

San Lorenzo 0
A. Talleres  3

Estadio: San Lorenzo

S. Figherense 1
J. Unida 0

Estadio: Deportivo Figherense 

A.S.A.C 1
E. Central 1

Estadio: A.S.A.C 

A. Empalme 0
A. Unión  2

Estadio: Atlético Empalme

A. Libertad 0
C. Argentino 0

Estadio: A. Libertad 

P. Talleres 1
Independiente 1

Estadio: Porvenir Talleres

Libre: Riberas

Tabla de posiciones

EQUIPOS PTS. PJ DIF. G

E. Central 6 2 8

A. Empalme 4 2 1

A. Unión 4 2 1

A. Talleres 4 2 1

P. Talleres 3 1 5

A. Libertad 3 2 1

C. Argentino 3 2 1

San Lorenzo 3 2 0

Riberas 1 1 0

J. Unida 1 2 -1

S. Figherense 1 2 -6

A.S.A.C 0 2 -3

Independiente 0 2 -8

En el “Gigante del Sur”, el conjun-
to de Arroyo Seco goleó 3 a 0 y es 
uno de los líderes. Atlético Talleres 
sumó su segunda victoria consecuti-
va y tiene puntaje ideal. 

La fecha se cerró el domingo con 
los 3 partidos restantes.

En la Estancia Verde, el flamante 
campeón del Apertura se presentó 

Síntesis de los partidos

Síntesis de los partidos
FECHA 2

San Lorenzo 0
A. Talleres  1
Estadio: San Lorenzo

S. Figherense 0
J. Unida 0
Estadio: Deportivo Figherense 

A.S.A.C 0
E. Central 2
Estadio: A.S.A.C 

A. Empalme 1
A. Unión  1
Estadio: Atlético Empalme

A. Libertad 0
C. Argentino  2
Estadio: A. Libertad 

P. Talleres 5
Independiente 0
Estadio: Porvenir Talleres

Por último, Sportivo Figherense 
y Juventud Unida de Pueblo Esther 
fueron los protagonistas del único 0 
a 0 de la fecha. 

en su casa y recibió a Atlético Unión. 
La visita dio el primer golpe a 

través de Lacolia y, en el segundo 
tiempo, liquidó el partido con tanto 
de Santiago Fiore. 

Atlético Unión se quedó con la 
victoria por 2 a 0 y, junto al “Gato”, 
son los líderes con puntaje ideal. 

Por otra parte, en Fighiera, Spor-
tivo Figherense superó por la mí-
nima diferencia a la Agrupación 
Deportiva Juventud Unida y, con 4 
puntos, es el único escolta del tor-
neo. 

Por último, en General Lagos, 
Atlético Libertad y Central Argen-
tino quedaron a mano tras igualar 
sin goles.

De cara a lo que vendrá, la 3ª fe-
cha del Clausura tendrá un atractivo 
sumamente especial. 

En el estadio Américo Cami-
lletti, Empalme Central recibirá al 
campeón Atlético Empalme para 
protagonizar una nueva edición del 
clásico de la comuna. 

Además, Riberas del Paraná será 
local de San Lorenzo y Porvenir Ta-
lleres visitará a Central Argentino en 
Fighiera. 

ante San Lorenzo y es uno de los es-
coltas. 

Por otra parte, el domingo, la Es-
tancia Verde fue el escenario de un 
encuentro sumamente atractivo. At-
lético Empalme recibió al campeón 
Atlético Unión. 

En un duelo sumamente parejo, 
el “Verde” y el “Panza” repartieron 
puntos e igualaron en uno. 

Con este empate, Atlético Empal-
me y Unión comparten el segundo 
puesto con Atlético Talleres, los 3 
con 4 puntos. 

En otro orden de cosas, Central 
Argentino logró su primera victo-
ria en su visita a General Lagos. El 
elenco de Fighiera derrotó a Atlético 
Libertad por 2 a 0 y cosechó sus pri-
meros 3 puntos. 
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FÚTBOL PROFESIONAL

El fútbol regional se sacudió al enterarse de que Juan Cruz Vega dejará Ar-
gentino de Rosario para convertirse en jugador de San Lorenzo de Almagro. 
En una entrevista exclusiva, el futbolista villense contó con detalles cómo 
vive el pase más importante de su carrera y su llegada a la Primera División.

“Cuando me den minutos no me sacan más”
Entrevista.

Juan Cruz Vega está viviendo un 
sueño despierto. Después de mu-
chos años de sacrificios, de arduo 
trabajo, la oportunidad llegó. 

Hace poco más de un año, el 
exquisito jugador de Villa Cons-
titución hizo realidad su primera 
quimera al conseguir su primer 
contrato profesional defendiendo la 
camiseta de Argentino de Rosario. 

Tras una temporada brillante, en 
donde fue la figura indiscutida del 
“Salaito” en la “C”, Vega encendió 
las alarmas de algunos equipos de 
la Liga Profesional de Fútbol. 

En un mano a mano exclusivo 
con La Ciudad Deportiva, “Juam-
pi” contó con lujo de detalles cómo 
surgió esta posibilidad de llegar a la 
máxima categoría del fútbol argen-
tino. 

“Estaba todo acordado como 
para pasar a Riestra, ya estaban los 
números míos y los que presentaba 
Riestra a Argentino de Rosario. 

Pero desde Argentino estaban 
esperando una propuesta de San 
Lorenzo que no era formal, se sabía 
que estaba pero no era formal. 

Yo, sinceramente, quería ir a 
Riestra porque tenía miedo de que 
se me vaya la chance. Argentino me 
la fue estirando, hasta que llegó lo 

de San Lorenzo de forma concreta. 
Creo que se tomó la mejor deci-

sión. Obviamente que San Loren-
zo vino con un presupuesto más 
grande, mucho más de lo que ofre-
cía Riestra y Argentino llegó a un 
acuerdo con San Lorenzo. 

Después, mi representante hizo 
las cosas muy bien también y arre-
gló todo lo mío. 

Si bien todo estaba encaminado 
para ir a Riestra, tomar la decisión 
de ir a San Lorenzo se hizo fácil por 
lo grande que es el club y todas las 
expectativas que genera”, explicó el 
diez.

Cuando comenzaron las nego-
ciaciones, el abogado de la entidad 
de Boedo se comunicó con Vega y, 
en esa charla, el ex Riberas del Pa-
raná y Porvenir Talleres le dejó bien 
en claro sus intenciones de jugar en 
el “Ciclón”. 

“Le dije que hable con mi re-
presentante, que no había dudas 
de que íbamos a ir. Por suerte salió 
todo bien, nos enfocamos en San 
Lorenzo y, de un día para el otro, se 
dijo que ya estaba todo confirma-
do”, agregó Veguita. 

Juan Cruz arribará a San Loren-
zo de Almagro a préstamo por 18 
con diferentes cláusulas de compra. 

La primera opción tendrá un car-
go de 500 mil dólares y deberá ser 
ejecutada el 1/12/2024. La segunda 
opción tendrá un cargo de 600 mil 
dólares y tendrá que ser ejecutada el 
1/06/2025 y la tercera opción debe-
rá ser ejecutada el 01/12/2025 con 
un cargo de 700 mil dólares. 

“Fueron muchas emociones jun-
tas. Mucho llanto junto a mi mujer 
y mis hijos. Siempre la prioridad 
fueron mis hijos, los miraba a ellos 
y por dentro me decía ‘lo logré’. 

Es increíble el momento que viví 
cuando me dieron la noticia, al ver 
que era verdad. Se me pasaron un 
montón de cosas por la cabeza. Re-
pasar el pasado y saber que estoy 
cumpliendo uno de los grandes 
sueños que anhele siempre”, expre-
só Juan Cruz y agregó: “No es fácil 
llegar de la C a Primera División. 
Fue trabajo, paciencia y ser muy 
fuerte de la cabeza”.

Juan Cruz Vega tuvo una tempo-
rada extraordinaria en Argentino 
de Rosario. Con 15 goles y 12 asis-
tencias en 25 partidos, “Veguita” 
dejó en claro su madurez dentro del 
campo de juego y demostró un cre-
cimiento profesional absoluto.  

“Creo que esta oportunidad me 
la gané y estoy muy para preparado 

Se viene el Pre Federal

Sacachispas presente en ASATEME

Básquet. 

Tenis de mesa.

Por tercera temporada consecu-
tiva, el primer equipo de básquet 
del Club Atlético Sacachispas 
competirá en el torneo Pre Fede-
ral. 

Este campeonato, que otorgará 
plazas para la Liga Federal 2025, 
estará dividido por zonas y el 
elenco villense integrará la zona 
“A”. 

El Sacachispas compartirá el 

La escuela de tenis de mesa del Club 
Atlético Sacachispas no se detiene 
y, certamen tras certamen, conti-
núa sumando experiencia dentro 
de las diferentes competencias. 

En esta ocasión, el fin de semana 
viajaron a la localidad de Rosario 
para competir en un nuevo torneo 
de ASATEME. 

El evento se desarrolló en las 
instalaciones del Club Provincial 
y contó con la participación de ju-
gadores de diferentes ciudades de 
la provincia, como así también de 

Deportes

grupo con Regatas de San Nico-
lás, La Emilia, C. A. Defensores 
Unidos de Zárate, Independiente 
de Zárate, Platense de La Plata y 
Atenas de La Plata. 

Sacachispas tendrá su debut en 
el torneo el próximo viernes 23 de 
agosto cuando, en condición de 
visitante, visite a La Emilia.

Detrás del  principal objetivo 
de seguir sumando experiencia, 

el elenco villense sigue sumando 
refuerzos. 

Días atrás presentó al nuevo 
entrenador, Juan Páez, que arribó 
a la ciudad tras integrar el cuerpo 
técnico del plantel profesional de 
Somisa. 

Asimismo, oficializó la vuelta 
de José Szpilard, como así tam-
bién las incorporaciones de Au-
gusto Ale y Matías Santi. 

Entre Ríos. 
En representación del Sacachis-

pas, compitieron Analía Fabiani, 
Enzo Castroman y Sergio Martine-
lli. 

En lo que respecta a 5ª categoría, 
Fabiani compitió hasta los cuartos 
de final. En tanto en 3ª categoría, 
Castroman llegó a los cuartos de fi-
nal y Martinelli no logró superar la 
fase de grupos. 

“Realmente hubo un muy buen 
nivel. Por diferentes motivos, noso-
tros tuvimos una escasa participa-

ción ya que algunos jugadores no 
pudieron estar presentes. 

En lo que respecta a los resulta-
dos obtenidos, tanto Analía como 
Enzo estuvieron muy cerca de lle-
gar a las semifinales. Tuvieron una 
gran actuación. 

En cuanto a mí, me tocó una 
zona muy complicada, en donde 
perdí los dos partidos. Justamente 
me tocó enfrentarme en contra de 
los que, después, jugaron la final”, 
expresó el referente Sergio Marti-
nelli. 

para jugar en Primera. Eso sí, tengo 
que llegar y ponerme a punto desde 
lo físico. 

Lo bueno es que el técnico tam-
bién quiere que juegue y eso es muy 
bueno para mí, que el técnico me 
quiera. 

Tengo que llegar, ponerme a 
punto y conocer a mis nuevos com-
pañeros, que no debe ser nada fácil 
estar con grandes jugadores en el 
plantel. 

Si bien soy fuerte de la cabeza, 
la verdad es que todavía no caigo”, 
destacó Juan Cruz.

Vale la pena resaltar que su en-
trenador, Daniel Fagiani, tiene una 
estrecha relación con el DT del “Ci-

clón” Leandro Romagnoli y le pasó 
muy buenas referencias. “No tengo 
dudas de que, cuando me den mi-
nutos, no me sacan más”, enfatizó 
Vega. 

Por último, el villense habló 
de su fortaleza espiritual y exte-
riorizó: “Yo creo mucho en Dios. 
Cuando no encontraba mi salida 
a Riestra estaba desesperado y le 
pedí a Dios por favor que me guíe 
el camino y que me muestre su 
poder. 

Me llegó todo esto y la verdad es 
que soy un agradecido a Dios por-
que la fe la tengo hacía él. Dios me 
demostró que está conmigo en todo 
momento, por eso es tan grande”.   
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- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES 
E ITALIA, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025
---------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO 
CON MOBILIARIO, SALA DE 
ESPERA AMPLIA, ENTRE 
RÍOS AL 600 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
---------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
---------------------------------------------
VENTA LOTE SOBRE CA-
LLE CABILDO ABIERTO 
BARRIO PUESTA DEL SOL, 
TODOS LOS SERVICIOS, 
300 M2, LISTO PARA ES-
CRITURAR. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
---------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 

BUSCO ALQUILAR CASA EN VI-
LLA CONSTITUCIÓN O ZONA, 
A DUEÑO, SOY DE EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-661439

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENTA DPTO DE DOS HA-
BITACIONES CON COCHE-
RA EN CALLE PASTEUR 
1952 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO CO-
LÓN Y ACEVEDO, VISTA AL 
RÍO, 25 M2. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
---------------------------------------------
SE ALQUILA MONOAMBIENTE 
PARA UNA PERSONA SOLA.  TEL.: 
03400-539316
---------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
---------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITA-
CIÓN, PRIMER PISO.IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TAPI-
ZADO DE CUERO, 140000 KM, 
IMPECABLE, TAPIZADO DE CUE-
RO.  TEL.: 0336-4038233
---------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
---------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
---------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS 2015 NAF-
TA, 5 PUERTAS FULL CON 87000 
KM, COLOR ROJO.  TEL.: 03402-
657546
---------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  
TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
VENDO FORD FIESTA MODELO 
2000, DIÉSEL, NO PAGA MÁS PA-
TENTE.  TEL.: 0336-4493043

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ÓPTICAS, REFLECTO-
RES Y ACCESORIOS PARA FORD 
FALCÓN.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO 2 CUBIERTAS CONTINEN-

TAL 185-60-15 CON 30000 KM.  
TEL.: 0336-4603260
---------------------------------------------
VENDO 2 PARAGOLPES DE CLIO 
HASTA 2012, DELANTERO USADO 
Y TRASERO NUEVO.  TEL.: 03402-
657546
---------------------------------------------
VENDO ENGANCHES DE RE-
NAULT 9 Y GOL POWER, CASI 
NUEVOS $60000.  TEL.: 03402-
657546
---------------------------------------------
VENDO 6 CUBIERTAS MEDIANAS 
16 PARA CAMIONETA $250000 
TODAS.  TEL.: 03402-657546
---------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO FIAT DUCATO, MOTOR 
2.8 IDTD, MODELO 2006, BUEN 
ESTADO, TITULAR, AL DÍA.  TEL.: 
03402-540349

MOTOS

VENTA

VENDO HONDA WAVE 2022 
$1.000.000, IGUAL A NUEVA, 
2200 KM.  TEL.: 03400-584750

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CU-
BIERTO, GALPÓN, 2 COCHE-
RAS.  TEL.: 03400-512249

VENTA CASA EN EJERCI-
TO DE LOS ANDES 1650 
AMELONG, EXCELENTE 
ESTADO. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
---------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
---------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
---------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE 
SALTA 167 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SE-
MANA O QUINCENA, EN BOTE 
CLUB, CHALET AMUEBLADO, A 
MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILETA, 
PARQUE, PARRILLERO, 2 DORMI-
TORIOS, AMPLIO LIVING COME-
DOR, COCINA, LAVADERO, PATIO, 
COCHERA.  Tel. 03402-695905
---------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025

DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
---------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-
NANCIACIÓN, IDEAL IN-
VERSIÓN! INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

GALPONES

VENTA

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 10 X 
15 MTS, SOBRE ACCESO A AUTO-
PISTA.  TEL.: 03400-444406
 

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 
Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-
LLANEL COSMÉTICOS, ALTA REN-
TABILIDAD.  TEL.: 03400-498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS ALQUILER DPTOS. ALQUILER LOTES VENTACASAS VENTAREPUESTOS Y ACCES.
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Clasificados

BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
---------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
---------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590
---------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS NUEVAS 
Nº 39 DE MUJER $8000.  TEL.: 
03400-419223

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VEN-
TA Y ASESORAMIENTO A PROFE-
SIONALES DE ESTÉTICA.  TEL.: 
03400-475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
---------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
0336-4365791
---------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
---------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-
BAÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
---------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-

TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA DOBLE CAÑO, 
RODADO 26 MARCA AITA.  TEL.: 
0336-4603260
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA HALLEY TODO 
TERRENO, RODADO 26 FULL 
SHM 18 V.  TEL.: 0336-4606709

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MÁQUINA DE COSER 
ELÉCTRICA, MARCA GADECO.  
TEL.: 0336-4284037
---------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-
4583873
---------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER 
NECCHI USADA.  TEL.: 03400-
539316
---------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONE-
RA, MOTOR GRANDE, EN MUY 
BUEN ESTADO.  TEL.: 03400-
668590
---------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA EN CAJA, 
SIN USO, PERFECTO ESTADO.  
TEL.: 03400-668590
---------------------------------------------
VENDO TORNO DE 2 MTS.  TEL.: 
0336-4307667
---------------------------------------------
VENDO AGUJEREADORA DE BAN-
CO, SERRUCHO MECÁNICO DE 
350 MM DE HOJA.  TEL.: 0336-
4307667
---------------------------------------------
VENDO SOLDADORA ELÉCTRICA 
MARCS LOSAR 250.  TEL.: 0336-
4307667
---------------------------------------------
VENDO AMOLADORA DE BANCO.  
TEL.: 0336-4307667
---------------------------------------------
VENDO HERRAMIENTAS DE TA-
LLER DE TORNERÍA.  TEL.: 0336-
4307667

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-

DO.  TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA EN GENERAL, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
03400-532873
---------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  
TEL.: 0336-4365791
---------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN DE TODO TIPO.  
TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIDOS.  TEL.: 
0336-4365791
---------------------------------------------
REALIZO LIMPIEZA DE TAN-
QUES DE AGUA, PINTURA EN 
GENERAL, COLOCACIÓN DE 
MEMBRANAS.  TEL.: 0336-
4032984
---------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA RE-
FORZADO CON CIERRE, MEDIDAS 
80 X 40 X 45 CM.  TEL.: 0336-
4359032
---------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  
TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
---------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA 
SOLÉ INVICTA, MODELO 71, 
UN CAÑO, CALIBRE 16, PA-
PELES AL DÍA.  TEL.: 03400-
537642
---------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCE-
LENTE ESTADO.  TEL.: 03400-
581251

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS, EN MATERIAS 
TÉCNICAS, EMPALME.  TEL.: 
03400-585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

INFORMÁTICA

VENDO COMPUTADORA, WIN-
DOWS 10, USADA. ::CONTACTO 
TEL.: 0336-4579723

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10
DEPORTES

VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  

CO CON MESA, EN ÓPTIMAS 
CONDICIONES.  TEL.: 0336-
4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLI-
NILLO DE CAFE, EXCELENTE 
ESTADO $4000.  TEL.: 03402-
529548
---------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A 
GAS CON 2 HORNALLAS 
$2500.  TEL.: 0336-
4646145
---------------------------------------------
COMPRO LAVARROPAS COMÚN.  
TEL.: 03400-531031
---------------------------------------------
VENDO VENTILADOR DE PIE, 
FUNCIONA MUY BIEN.  TEL.: 
03400-539316
---------------------------------------------
VENDO HELADERA BAJO MESA-
DA CON CONGELADOR FUNCIO-
NA PERFECTO.  TEL.: 03400-
668590
---------------------------------------------
VENDO COCINA INDUSTRIAL 
NUEVA, CON CARLITERA.  TEL.: 
03400-668590

MUEBLES

VENDO TANQUE DE AGUA DE 
1000 LTS, EXCELENTE.  TEL.: 
0336-4284037
---------------------------------------------
VENDO ROPERO, EN BUEN 
ESTADO.  TEL.: 03400-
539316
---------------------------------------------
VENDO SOMIER DOBLE PILLOW 2 
½ PLAZA, NUEVO.  TEL.: 03400-
668590

DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE 
DE COCINA, RECEPCIONISTA, 
ATENCIÓN AL PUBLICO, CUIDA-
DO DE PERSONAS INTERNADAS.  
TEL.: 03402-509308
---------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO PARA 
PERSONAS MAYORES, CUIDADO 
DE NIÑOS, CON EXPERIENCIA 
Y REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
4583595

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PUERTA DE CHAPA RE-
FORZADA CON SU PUERTA MOS-
QUETERO.  TEL.: 03400-658483

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO CENTRO MÚSICAL PHIL-

OFICIOS DIVERSOSPEDIDOS DEPORTES SALUDAUDIO - TV - VIDEO
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

07/08  Godoy, Rosa Isabel  58 
07/08  Martínez, Alfredo Ricardo  90 
08/08  Testa, Elba Esther  88 
09/08  López, Iván Noel  33 
09/08  Ongaro, Giuseppina  89 
10/08  Acosta, Luisa  74 
10/08  Marzili, Oscar Héctor  72 
10/08  Alejo, Doris Patricia  66 
11/08  Arzadum, Eliseo Ramón  72 
12/08  Ponce, Sara Marciana  86 
12/08  Calua, Héctor Raúl  93 
12/08  Santori, Alberto Ramón  80 
13/08  Medina, Evilda Elvira  92

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

10/08 al 17/08

17/08 al 24/08

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Las circunstancias de la vida lograrán reu-
nirte con un amor de tu pasado, reviviendo senti-
mientos que creías superados.

Riqueza: Tu mala manera de administrar tus es-
fuerzos se traducirá en la rebaja sustancial del 
tiempo libre previsto para mañana.

Bienestar: De nada sirve que tu entorno intente ayu-
darte a superar una situación si tú no estás dispuesto 
a aceptar su ayuda. De nada sirve que tu entorno in-
tente ayudarte a superar una situación si tú no estás 
dispuesto a aceptar su ayuda. 

Clave de la semana: Reconoce que tienes un problema.

Amor: La relación está en la cuerda floja. Solamen-
te si aprenden a respetarse su individualidad po-
drán sacar a flote a la pareja.

Riqueza: Las soluciones que ayer parecían insupera-
bles, hoy ya no causan efecto. Busca medios alterna-
tivos para resolver problemas.

Bienestar: Formarás parte de un grupo que se 
caracterizará por la unión en torno de intereses 
similares. De allí sacarás buenas amistades. Ponte 
en marcha y termina los trabajos que están pen-
dientes.

Clave de la semana: No postergues. 

Amor: Comenzarás a sentirte mejor en tus relacio-
nes afectivas. Debes saber recompensar el apoyo que 
recibirás.

Riqueza: No permitas que otros opinen acerca de 
la administración de tus bienes. Si tienes dudas será 
mejor que te tomes tiempo para pensar.

Bienestar: Hoy no habrá ningún problema en particular 
que afecte tu salud. La fuerza que tendrás en este día te 
servirá para resolver asuntos de forma muy práctica. Te 
lo agradecerán.

Clave de la semana: Permítete algún gusto.

Amor: Tendrás la oportunidad de solucionar asun-
tos pendientes con las personas que te rodean y, 
sobre todo, con tu pareja.

Riqueza: Tu intelecto llamará la atención por la forma 
que tienes de expresar tus ideas. Se avecinan gestio-
nes financieras exitosas.

Bienestar:Tu médico te dará algunas recomen-
daciones para favorecer tu vitalidad y tu energía. 
Ayúdate con algunas vitaminas y una buena alimen-
tación. En medio de días conflictivos, aparecerán  
perspectivas de progreso que te sorprenderán. 

Clave de la semana:  Te sentirás más animado.

Amor: Intenta ser más objetivo y razonable en tus 
apreciaciones. Tu pareja espera que puedas sentar-
te a hablar de forma más civilizada.

Riqueza: Una buena combinación de actividades te 
dará la posibilidad de rodearte de mayores comodi-
dades y hacer compras programadas.

Bienestar: La familia sanguínea te reclamará y de-
berás dedicarte con amor a tus progenitores. Esta 
actitud te dará mucha paz y alegría. Tu compromiso 
y tu generosidad a veces se ven abusadas por per-
sonas de tu misma familia. 

Clave de la semana: Dale valor a tus cosas.

Amor: Utilizarás cada recurso a tu alcance para mos-
trarle a tu pareja cuanto la amas y cuanto deseas reto-
mar la relación.

Riqueza: No será el mejor día para las finanzas, po-
drías encontrarte con pocos fondos, sin ideas y con 
dificultades en las relaciones.

Bienestar: Estás exigiendo demasiado a tu vista. Debes 
consultar a un médico y prestar más atención a tus ojos. 
Harás un viaje de placer, tendrás posibilidad de tener un 
contacto amoroso en el transcurso del mismo.

Clave de la semana:   Paciencia.

Amor: Es el momento de iniciar una fase feliz con tu 
pareja o de abrir tu corazón a nuevas relaciones. De-
berás tomar una decisión.

Riqueza: Calma tus ansias y acepta el ritmo que im-
pone el tiempo. Los proyectos aparecerán y llegará el 
momento de lograr los objetivos.

Bienestar: Será necesario que dediques algún 
rato del día a la relajación y a ordenar tus pensa-
mientos. Algunas relaciones se distancian y habrá 
cambios. Tendrás que hacer lo que se requiera y 
modificar tu visión de las cosas.

Clave de la semana: Necesitas tranquilizarte.

Amor: Deja tu orgullo de lado. Si te llama esa persona 
especial, no lo dudes y acepta esa charla pendiente. 
Permite que lleguen a ti.

Riqueza: Las inversiones que planificaste no resulta-
ron como querías. Deja de pensar en el pasado, invier-
te tu tiempo en otros recursos.

Bienestar: Infórmate, encontrarás una oportunidad 
que nadie ha visto. Idearás el negocio y esto te ayudará 
a construir un futuro para ti y los tuyos. Practicar algún 
deporte te favorecerá para equilibrar energías.

Clave de la semana: Persiste en la iniciativa.

Amor: Comienza un período de encuentros y re-
conciliaciones. La esperanza de acercarse al amor es 
cada vez más fuerte.

Riqueza: Aférrate a un positivismo exagerado y sé 
práctico, es la mejor manera para enfrentar situaciones 
críticas en lo económico.

Bienestar: No te apures por la mañana. Guarda tu 
energía para la tarde, cuando las actividades sociales 
tienen prioridad. Deja atrás un mal hábito. Hoy estás 
creativo y lleno de energía, una combinación ideal 
para dar brillo a tu espacio. 

Clave de la semana:  Añade un toque de color a tu hogar.

Amor: Restarás importancia a un problema afectivo 
que en otro momento te habría resultado más que 
molesto. Las cosas se encaminarán.

Riqueza: Hallarás variantes para que tus negocios 
rindan el doble. Deberás mostrar coraje y decisión a 
la hora de negociar.

Bienestar: Los amigos van y vienen. Asegúrate que 
las enseñanzas que ellos te brinden queden en tu 
mente. Es el mejor tesoro que podrías tener. Pon tus 
cosas en orden tanto como te sea posible. Haz lugar 
para que nuevas oportunidades lleguen a tu vida. 

Clave de la semana: Prosperidad.

Amor: Hoy puede disminuir la motivación y eso te 
hará sentir desalentado. No temas, hay nuevas opor-
tunidades aguardando.

Riqueza: Se abre un tiempo de oportunidades que 
te llevará a grandes conquistas dándote la posibili-
dad de demostrar todo tu potencial.

Bienestar: Si pones corazón y alma en los proyectos, 
tendrás la disciplina y el deseo de trabajar duro. Ten-
drás reconocimiento por tus esfuerzos. Estás lleno de 
energía hoy. Aférrate a asuntos profesionales y abor-
da tus objetivos y estrategias a largo plazo. 

Clave de la semana: Concéntrate.

Amor: Si estás en pareja, dile a tu amor lo mucho que 
significa esa relación. Si estás solo, pronto conocerás 
al amor de tu vida.

Riqueza: Esmérate para aprender, tener disponi-
bilidad y un trato agradable, son algunos secretos 
para mejorar laboralmente.

Bienestar:  En vez de esperar que te indiquen lo co-
rrecto, haz sin demoras lo que mejor sabes hacer. Loca-
liza tus puntos fuertes y explótalos al máximo. Empe-
zarás a resolver aquellas situaciones difíciles.

Clave de la semana: No bajes el ritmo.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO
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FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

17/08 Nannini San Martín 2192 471227
Patiño P.D Segundo y Libertad 474756

18/08 Sacconi Frente a las dos Rutas 478625
Maino 14 de Febrero 802 

15/08 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

16/08 San Pablo Rivadavia 1754 477551

19/08 Sosa Colón 1736 473859

21/08 Martínez Acevedo 127 472937

20/08 Martino Sarmiento 1093 472998
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“Queremos una Policía firme y de mano dura, dentro del marco de la ley 
y la Constitución. Estamos convencidos de que nuestra fuerza policial 

está recuperando el honor y el orgullo de la institución”.

@maxipullaro  

“Estamos muy lejos de lo que nosotros pretendemos y de 
lo que la ciudadanía reclama. Queremos estar tranquilos en 

todo momento”. 

La Frase de La Ciudad

Paulo Baldini - Director de Prevención.
Maximiliano Pullaro, gobernador

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Sopa 524 Autodefinido 524

Solución 523

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Sopa de letras

Este juego consiste en encontrar en el casillero las palabras de la 
lista, teniendo en cuenta que están permitidos todos los sentidos: 
de derecha a izquierda, de izquierda a derecha, de arriba abajo, de 
abajo arriba, o en cualquier sentido diagonal.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado

MáximaMínima

DOMINGO

16o9o

YO RECOMIENDO
Mauro Córdoba - Músico villense

MáximaMínima

SÁBADO

11o 18o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

19o

Mínima

7o

Consensos
Son unos de los puntos fundamentales 
que el Concejo no encuentra semana a 
semana. En la propia sede del legisla-
tivo local afirman esta frase, pero más 
allá de darse cuenta del problema, no se 
vislumbra la solución. La metodología 
de trabajo, de acuerdo a sus dichos, es 
que depende quien propone “una idea”, 
se le brinda o no el apoyo. De cualquier 
manera, la diversidad de opinión hace 
a que sea un lugar diverso, distinto y 
hasta polémico. Es saludable y compar-
timos esto último, pero olvídense de las 
banderas políticas.

Posicionamientos
Hablamos de lo que vendrá en el año 
2025. No hay dudas que los peronistas 
se encuentran en pésima posición, en 
relación a las elecciones, habida cuenta 
del escándalo del ex presidente Alberto 
Fernández, denunciado por su ex esposa 
y envuelto en la corrupción por el caso 
de los seguros. Por eso, este espacio po-
pular que siempre se une para afrontar 
cualquier acto electoral, deja entrever 
que cada línea del PJ (y hay muchas), 
defenderá su “quintita”, para no “comer-
se el sapo del Alberto”. Es solo nuestra 
opinión… fundamentada…

Seguridad
Celebramos que los índices delictivos 
en Villa Constitución se encuentren en 
baja. El trabajo conjunto y coordinado 
de todas las fuerzas está logrando el 
objetivo de tranquilidad para la pobla-
ción. Si bien se conocen robos peque-
ños y hasta cotidianos, destacamos que 
los delitos graves ya no se detectan. Este 
presente tiene que ver, no solo con la 
labor antes mencionada, sino también 
con la decisión de las víctimas de rea-
lizar las denuncias correspondientes y 
visibilizar a los delincuentes, para faci-
litar el trabajo de los responsables.

Vagos
Comentaron desde dentro del Concejo 
(no nos consta), que muchos ediles no 
respetan sus tareas y acuden muy tarde 
a las reuniones de comisiones, dejando 
sin quorum algunas de ellas, donde se 
tratan importantes temas relacionados al 
quehacer villense. Estos políticos elegidos 
por el pueblo, deberían saber que, antes 
que nada, se encuentra la labor legislativa 
para la que fueron encomendados, dejan-
do de lado viajes o actividades persona-
les. El presidente del mismo estaría ana-
lizando sancionar a quienes no cumplan 
en forma correcta.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Los Nocheros 

“Me enamoré de una zamba” 
es mi favorita. 

Una banda 

EL CLIMA HOY

Nublado parcial
Cielo parcialmente cubierto. Vientos del E de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

24°
Mínima

9° 84%

Córdoba 

Carlos Paz o Cosquín, sin 
dudas. 

Un lugar 

Nublado
parcial

Nublado

Vikingos 

Relata muy bien la vida de 
los escandinavos. 

Una serie 

Pastel de papas 

Calentito y abundante para 
este frío.

Una comida 


